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ATTA ÁSAÍIiBLEA ÉENERAL ORDINARIA Ü0T.2023

COLEGIO DE PROFESIONALE§ EH CRIMINOLOGíA DE COSTA RICA

SÁBADO 04 DE NOVIEMBRE DEL 2023

Acta de la Asamblea General Ordinaria 001 -2A23, celebrada en el Colegio de

Profesionales en Criminología de Costa Rica. ubicado en San José, Pitaya entre

avenida 7 calle 34.

La presente sesión es presid¡da por el Presidente a.i Cristina Cambronero Sand¡,

carné tr636, en su condicion eie presiciente a"i, y contaneio con ía asisiencia eje los

miembros de Junta Directiva: Ronald González Medina, Vicepresidente a.i, carné

0972; Franz Villalobos Arias, secretaria, carné 2013; personal Adrninistrativo.

Asesoría Legal: i-icda. Aciriana Fonseca iriavarro

Notario Lic. Danilo Mata eastro.

CAPíTULO I. PRIMERA CONVOCATORIA

ARTíeULCI N"1.1: Recuento de Agremiacios

Ai ser ias ocho horas con veintiocho minutos del cuatro de noviembre dei año dos

mit veinte tres, constituida la Junta Directiva por tres directivos, el presidente a.i

Cristina Cambronero Sandi, vicepresidenta, carné 1636, llama a primera

convocaioria, y reaiiza recuenio cie cincuenia y una personas agremiacias.

TAPiTULO II COMPROBACIÓN DEL QUÓRUM"

ARTÍCULO N"2.1. Recuento Del Quórum.

El presidente a.iCristina Cambronero Sandi, carné 1636 realiza el primer llamado y

realiza la comprobación de quórum constando que se hacen presentes cincuenta ir

una personas agrerniadas.

ACUERDO N'2: Se hace constar que no hay quórum para iniciar la Asamblea

General Ordinaria 001-2023, se realizará una segunda convocatoria a las ocho

horas con treinta minutos.

CAPíTULO III. SEGUNDA CONVOCATORIA.

ARTíCULO N'3.f Recuento del Quórum.

Ai ser ias ocho horas con cincuenta y ocho minuios ciei cuatro cje noviembre cjei año

dos mil veinte tres, constituida ia Junta Directiva por tres directivos, el prestdente a.i



Cristina Üambronero Sandi, vicepresidenta, carné 1636, llama a segunda

convocatoria, y realiza recuento de cincuenta y cinco persónas agremiadas.

ACUERDO N'3: Se hace constar que si hay quÓrum de cincuenta y cinco personas

agr^emiadas para iniciar ia Asambiea Generai Clrdinaria 001-2ü23.

CApiTULO tV. RECUENTO DEL QUÓnUria Y APERTURA DE ASAMBLEA

Al ser las ocho horas con cincuenta y ocho minutos delcuatro de noviembre delaño

dos mil veinte tres, constituida la Junta Directiva portres directivos, el presidente a.i

Cristina Cambronero Sandi, carné 1636, llama a segunda convocatoria. y realiza

recuento de cincuenta y cinco personas agremiadas, se realiza la apertura de la

Asamblea General Ordinaria 001-2023.

Informa la Licda. Cristina Cambronero Sandi, carné 1636 Bresidente a.i que se le

hrinda la palabra al Notario Danils Mata üastro, quien incilca: Buenos Dias, muchos

de ustedes me conocen, he estado muchas diligencias de nuestro colegio, indico

nuestro porque me siento parte de ustedes, me inquita un punto esencial ya que

hay cios menores en ia saia y mi obiigación como notario es ciar ie que iocio se haga

en lo correcto y es mi obligación como un niño o nlña pueda ser agredido

verbalmente un daño psicológico provocado por una actitud ilegítima por parte de

algunos de ustedes o en general, entonces es mi obligaciÓn antes de continuar con

esta ciiligencia hacer ie ver a ios pacires cie esos niños primeramenie que ias

¡nstalaciones están para que pueda ubicar a los niños en oiro recinto dentro dei

complejo y segundo caso que decidan que se queden aquí responsabilidad civil

incluslve penal son del papa o la mamá que los trajo a este recinto, muy simple,

tomemos ia constitucion política, ia ley propiamente ciei cierecho 0e iamiiia como

también ei cóciigo cie ia niñez y adoiescencia como los tratacios internacionaies que

protege al menor, yo tengo que ser un garante de esa protecciÓn como garante de

la protección no pueden iniciar r¡ientras que la familia, o ia madre de farnilia

maniÍiesie aceptar ia responsabiiiciacj cie menor si suÍre un cjaño psicoiÓgico por ias

paiabras ofensivas que pueda haber aquí o ns ofensivas por ios actos de agreston

hubiese o no, entonces insto a la madre de familia, o padre de fannilia y paseil

adelante y manifiesten a viva voz que esta acuerdo.

Soiiciia ia paiabra ei agremiacio David Moraies Corraies carné iÜ44 maniíiesta:
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Compañeros esto es un liamacjo ai order¡ y iicenciado muchas gracias por la

advertencia yo aquí las personas, yo creo que ias mamas no tienen que pasar al

frente y están advertías, usted como notario está dando fe, si por un tema de orden

oe ia asambiea tiene que soberana y si concuerdo que no son agremiacios que se

trene que dar permiso, una vez que le ciemos permiso una vez se da por enterado

el notario de que están obviamente están aceptando los padres que los menores

estén y la asamblea en pleno, mi moción antes de iniciar la asamblea acogida la

recomenciación ciel señor notario ei cualiiene que ser compieiamenie objetivo y oe

una vez manifiesto no me parece que el noiario tenga que hasarse en un audro para

tomar acta de esta asamblea porque así lo expreso el a mí, yo creo que usted

licenciado con todo respeto no debe basarse en un audio sino en lo que pasa acá,

porque yo ie pregunte porque ia asambiea esiá empezancio rneciia hora ciespués si

la agenda dice que ei segundo iiamado es a las ocho y media me dilo que se hace

un primer llamado porque no se había iniciado la grabación del primer llamado a las

ocho y que tenía que respaldarse en el audio de la asamblea y vamos a ver yo ns

soy notario y esioy estuciiando y tengo un principio cie objeiiviciaci y cle ie y 0e

ra¿onamiento y no es un ataque iicenciado, Io que yo ocupo es que usteo sea lo

más objetivo posible en esta asamblea entonces solicito miembros de la Junta

Directiva y el tribunal si pueden acoger mi moción de darle la autorización a las dos

compañeras y compañeros para que sus hijos puecian estar acá ciescie su carnpo

sr estan de acueroo que sus hrlos estén aca.

lnfornna el nstario que: Muchas gracias nuevamente con relación al audio que le

indique al señor presente lastimosamente mi función como notario es de dar fe de

los acios efectivamente no soiamente es utiiizar mi fe púniica con ios respaidos sino

utiiizar ios medios apltcados en esta ciiiigencia, si nay medios tecnoiógicos para

grabar el audio y ese audio va a ser el respaldo de mi fe pública mía, la debo de

utilizar como debo utilizar el acta que cada uno de ustedes firmaron a la hora de

ingresar a este recinio para ciar fe que eiectivamente cada persona que está

sentada en estas sillas sean ias personas que firmaron el acta, entonces para que

se hizo una acta. Entonces voy a venir aquí a decirles propiamente, me hace constar

que estuvieron cincuenta y cinco y constante en el acta que efectivamente están si
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ia estuvo en ei acto, estuve presente cuando se hizo ia apertura dei quÓrum' máS

importante, me voy yo al departamento de audio y el audio está dañado y no' yo no

puedo dar fe efectiva de que se hizo la apertura, como garantiza de esa obligación

iengo que anuiarlo y en ei acta tiene que indicarse que se anulÓ por ese efecto' no

por otras circunsiancias y ie agradezco ai colega, ai licenciado que está estudiande

derecho también, la realidad es esta, para que entienda la realidad la situaciÓn y le

voy a comentar Un nuevo voto que hubo en cede penal' Las grabaciones pueden

ser para beneiicio como para des beneficio, esas grabaciones no quiere decir que

estoy dando fe de que esas grabacioRes §ean Ciertas, pero si yo estoy dando fe que

estuve presente Y di fe"

lndica la Licenciada Cristina Cambronero presidente a.i,: Solicito un llanrado al

oreien, y ei respeio por la persona que esiá Conversando, entOnces Si iienen aigo

que Conversar Se pueden retirariO cgnversan y Vuelve a rngresar mieniras una

persona está hablando Se le tiene que dar el debido respeto, está bien'

lndica el notario: Volviendo al tema creo que le aclare al caballero la inquietud,

volviendo al iema del menor, como dije en onligaciÓn y tengo que dar fe que ningún

n¡ño sea agredrcio psrcoiogrcamente y fisrcamente y cie nlnguna forma se cÓmo me

lo dijo la señora, presente madre y de respeto, sé que ella es la mama, pero se de

antemano que los menores no deben escuchar nnalas expresiones y segundo,

segundo, como io dijo usied Señora o Señorita estamos cie proiesionaies y

laStimosamente vgy a hacer un Comentang generalen dtverSOS ColeglOS en diversas

instituciones y en todo lugar, lo primero que falta es el respeto y el respeto a las

personas y un menor de edad no tiene derecho ni ohligaciÓn de escuchar, estamos

Como adulfos aquí muchos y me cuento yo, pero uste(j Como macire, rnacire del otro

menor, tienen que anaiizar esta aproplado ei amb¡enie, no ie estoy quitando ei

derecho a votar, no le estoy quitando el derecho estar presente, pero si le estoy

instando a usted que analice Si puede ser contraproducente no y si pasara tome

actas de sacario inmeciiatamente si fuese ei caso

se ie brinda la patabra a ta agremracja Andrea e asteiiÓn 1376 lndica que ia moctÓn

del compañero ya fue clara, podemos votarla por favor'

lndica la Licenciada cristina cambronero presidente a.i,. sí, vamos a ver, en la
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agenda no viene el tema de las moctones, porque iienen que ser presentadas un

mes antes, sin embargo, le consulta a la asesoría si en este caso, la estadía de dos

rnenores de edad no influye en lo que vamos a ver en la agenda, por lo tanto, le

realiza la consulta licenciada si se podría tomar esa moción.

indica ia lndica la Licenciada üristina tambronero presidente a.i, que se reaiiza ei

segundo llamado al orden, sino hay respeto solicitare una suspensión de asan"lblea

hasta por diez minutos.

Se ie brinda la palabra al agremiacio David Morales Molina carne 070 tengo una

pregunta es que escuche que ie pregunta ai asesor iegal y entonces tienes asesor

legal o notario porque el notario debe tener objetividad y el asesor legal es otra

figura, quisiera que me aclarara en esa condición, gracias.

lndica ia Licenciacia Cristina Cambronero presidente a.i, que la Asesora Legai

ahorita está en ei prrmer piso, entonces ya ia están llamando en este momento, pero

como la situación se dio con el licenciado se podría hacer la consulta para que nos

emita ese criterio como notario para dar fe en el acta. lndica la lndica la Licenciada

Cristina Cambronero presidente a.i, que por este momento se suspende la

asamblea por diez minutos en e§pera de que venga la licencia a partir de ias nueve

y quince minutos.

lndica la Licenciada Cristina Cambronero presidente a.i, que: Buenos días, al ser

las nueve horas con veintiséis minutos, retomarnos la Asambiea General Ordinaria

üü1-2023 ya que se encuentra presente la iieencia le reaiizamos ia eonsulta si es

necesario elevar la moción y presencia de los dos menores de edad o si solamente

con la manifestación de la madre es suficiente para la estadía de ellos aquí.

Se te brinda la palabra a la Asesora legal del colegio: Buenos días, al ser un

asamhiea ordinaria y ai haberse pubiicado, intervrene ia Licda" Cristina Cambronero

presidente a.i, e inforrna que es la tercera vez que pido una mocién y un llamarniento

al orden y al respeto, si de verdad esta la situación que va a reinar durante toda la

asamblea le soliciio cje la manera más humiide que pongan a relucir sus valores y

respeten a la persona que está at iacjo al frente y oetras porque más atlá de

profesionales, somos seres humanos y como seres humanos merecemos el debido

respeto, de acuerdo.
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Continua ia asesora Legal del colegio e informa que: buene, buenos días, al ser un

asamblea general ordinaria y al haberse publicado una orden del día no podemos

poner mociones pero en el caso de que existan menores de que aquíveo uno donde

está el otro, OK este en el caso de que existan dos menores. se le hace el

aperctotmiento a ios padres de esos niños que ba¡o su rÉsponsabiiidad, eilos pueden

estar en el recinto, es lo único que podemos hacer en este momento ¿estamos de

acuerdo?.

Se le brinda la palabra al agremiado: David Morales Molina carnet 070 iicenciada,

no sóio, aparece, con respeto, no sóio es padres, recordemos que en la asamblea

ordinaria también hay una privacidad que debe detenerse entonces esa privacidad

debe ser también tomar en cuenta a la asamblea, para saber quién puede estar

dentro del acto o de la sesión, así como cualquier persona que no pertenezca ai

coiegro que no esté agremiado, que no tenga esa condición debe de darse el

permiso, eso incluye al personal administrativo e incluye también personas

contratadas externas del colegio como tal, entonces le agradezco también esa

consideración. gracias.

Manifresta la Asesora Legai dei coiegio que ios menores pueden estar deniro dei

edificio, más no aquí exactanrente dentro de la asamblea donde se discuten cCIsas

que quizás no sean conveniente para los menores, nosotros por un juramento, y por

un tema de legalidad .v del interés superior del menor, lo que si pedimos es que los

dejen seguros en un recinto aiado no hay ningun problema, pero por favor que los

padres se haga responsable de esos niños que van estar ahí de acuerdo, por favor,

tengamos en cuenta que no es una moción, tengamos en cuenta y quiero hacer la

aclaraciÓn no caben mociones en el entendido de que ya hay una orden del día

puhiicada, entonces podernos voiar, pueden ustedes, perdon, me reiracto, la

estancia de los niños, pero sí recomendación de nosotros es puede permanecer

dentro del edificio, pero ojalá recinto aparte. porque por seguridad de ellos. AquÍ se

discuten eosas que quizá no sea conveniente para los menores de acuerdo, en

cuanto ai personal adrninisirativo, si hay que someterlo a votación que aquelios

ingresen. lo que pasa es que tiene que tomar en cuenta que son personas auxiliares

al proceso que ellos tienen que estar colaborando con el proceso, no en el caso de
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ncsotros no pueden porque nosotros somos los que damos validez a esta asamblea

entonces no está en votación que estemos nosotros presentes el periodista está

para efectos de dar constancia, me si me permite determinar, si me permiten

terminar está para efectos de dar constancia de la asamblea con fotografías, pero

también tiene que someter a votaciÓn el ingreso de él'

Se le brinda la palabra al agremiado David Morales Corales carné 1044 Vamos a

ver muchachos, muchos de ustedes ya han estado en asambleas, asesorías legales

ha pasado montones. Y sabemos que la asamblea es soberana la misma licenciada

se contradice a mi punto, se contradice, ahorita tenemos que votar por e¡empio por

el personal que, si tiene que estar aquí, por aprobaciÓn de nosotros, pero no se

puede hacer una moción, entonces la asamblea soberana, la asamblea la que

decide si se vota o no se vota la modificaciÓn en cuantos ingresos, la asamblea

trene que permitir auiorizar si esas personas están o no acá, voivemos a lo mlsmo

con la recomendación del señor licenciado los papás son los que están asumiencjo

la responsabilidad de Io que suceda con sus hijos, están liberando al colegio, pero

la asamblea en pleno tiene que autorizar que las personas estén acá, sean los

iicenciadss, ei personal aclministrativo, sea el periodisia, sean ios niños, vamos a

ver señores y a la Junta Directiva tambián les pido aceleramos el asunto y porque

si no, nos van a dar las sels de la tarde acá, hay que ser respetuosos el tiempo de

cada de uno de ustedes. Licenciada nuevamente por favor, es siempre

senciilamente ya ia agencia se modificó, pero vamos a ver por criterio técnico porque

no se grabó, se corrió el orden del día y ahí hay una modificaciÓn de la agenda que

se publicó, entonces le pido a la asamblea que por favor votemo§, si pueden estar

acá o no esas personas y voy a emplear la rnoción antes en este caso, personal

aominisirativo, perrodista y los nrños en este caso uno por uno si se desea que estén

o no estén, muchas gracias

lnforma la Asesora Legal del colegio que. Aclaro que son los agremiados que

deciden verdad, salvamos responsabilidad'

lndica la Licenciada ürisilna eambronero presidente a.i, muy bien, primero con los

menores de edad, muy bien, algo muy importante, hay que hacer reconteo de

quérum.
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Manifiesia ia Licenciada Cristina Cambronero presidente a.i, que contamos con

sesenta personas.

lndica la Asesora Legal que no han manifestado se les hizo el apercibimiento, pero

los padres no han manifestado por favor pasen adelante claro que sí.

fulanifresia la agremiacia Yency Vargas Mora ü8ü2, que, para avanzar con ei

proceso, decidísacar a mi hijo del aposento, de verdad creo que aquí. como lo repetí

y lo dije ahora sornos profesionales estamos aquí, por un bien común y me uno a

las palabras de la vicepresidenta que mantengamos el respeto y ei orden verdad,

estamos aquí tocios para obtener beneficios comunes para que coiegio no se ve

afectado en ningún momento por nada, decido sacar a mi hijo y que conste en actas

para que se puede avanzar y podamos continuar

Manifiesta la agremiada 1163 mi hijo perrnanece acá, soy responsable si siento que

corre peligro de aigo yo soy ia primera que va a salir y yo sé que esto se va a llevar

con mucho respeto como profesionales que somos, muchas gracias.

lndica la Licenciada Cristina Cambronero presidente a.i, vamos a proceder con la

votación sin antes mencionarles que los que votemos a favor vamos a hacer

responsabies coiaieraies si ocurre algo con este menor de edad, sr no mantenemos

ei orden hago una suspensión de hasta por veinte minutos hasta que no

aprendamos a respetar cuando otra persona está hablando, es necesario acelerar

el proceso, pero bajo marcos de irrespeto, yo no voy a funcionar.

§e le brinda ia palabra a ia coiega Ancjrea üasteiion 1376 Dos temas que me

gustaría que se someta a conocimiento de la asamblea, número uno, quiero que

quede constancia en actas, creó, me parece que ya raya un poquito en el irrespeto,

vamos a ver, desde el principio el abogado Notario, nos hizo una recomendación,

me parece LIR poco grosero, de hecho la iicencia cuanüo io dijo, bueno elia fue ai

utilizar las palabras muy apropiadas al deeir que apoya y por alguna situación

conflictiva más nunca se refirió a faltas de respeto y a ese tipo de cosas. creo que

solamente la simpie insinuación de que nosotros vamos aquí a faltar el respeio de

que vamos hacer eosas que pueden dañar la iniegridad cie los niños es una faita oe

respeto para nosotros como personas, número uno, porque nosotros aquí estamos

respetuosamente y estamos tratando a avanzar con este punto Y tener que
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escuchar a tres o cuatro personas que están repitiendo y reprtiendo y la

responsabilidad de ustedes y que no hay respeto por favor creo que ya no lo dijeron

y creo que ya todos escuchamos y hemos asumido la responsabilidad, pero me

parece muy grosero que sigan haciendo este tipo insinuaciones, porque creo que

ya se hizo ia aclaraoon, entonces por iavor avancemos en este punto y otro que

quiero mencionar es que afuera tenemos a un agremiado que cumple con los

estándares que han impuesto últimamente y no la deja pasar y quiero hacer constar

que tengo el acta de la asamblea pasada en donde la misma licenciada presente en

actas, me dtjo que efectivamente ei dia que yo iiegué iarde no podia hacer uso de

mi voto en los primeros puntos que ya estaban en discusión, pero una vez roto ei

quórum, se puede instar nuevamente con las personas que salieron están afuera

de hecho aquí tengo el acta fue subida en la red de transparencia, en donde eso

consta dicho, e hice yo esa mocion y tuve que dejar constancia de que a mi no se

me permitió votar en un punto justamente porque se me prohibió seguir votando en

los demás puntos de la asamblea, a pesar de que ya se había roto quórum. Hoy

tenemos un agremiado con esta misma situación y me gustaria que antes de tomar

rjecisiones se ies permita porque voivemos a lo mismo otro compañero se va a ver

agraviado por no poder participar en el resto de la asamblea y en las votaciones y

necesitamos también que los compañeros ingresen, muchas gracias.

La Licda. Cristina Cambronero Sandi le brinda la palabra a la Asesora Legal del

colegio: Bueno en yo Io que no he querido es retrasar más ia asambiea porque

lamentablemente todos tienen cosas que hacer y es importante a lo que vinimos,

verdad, yo cuando doña Andrea Castellón me dice lo que está pasando yo pues

obviamente responsabilidad mía, yo estoy abajo y de inrnediato me dijeron que

había una persona que decia estar ahi desde las ocho de la mañana y que nG

habían dejado entrar, vean yo en post de la objetividad, pedí el video para saber a

qué hora llegó el, él no llegó a las ocho de la rnañana y llego tarde, cuando ya se

había cerrado y no podía entrar ya para mí es imposibie ir en contra de lo que ya

esta estabieocio es io unico que pudo ciecir ai respecio.

Se le brinda la palabra a la colega Andrea Castellón carné 1376 Nuevamenie voy a

leer lo que dice el acta: la agremia de Castellón, carné 1376 solicita Ia paiabra y
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desea hacer consuiia a asesoría 1uríciica si existe fundamento;uridico para iimitar el

voto a alguien que llega después de iniciada la asarnblea, para que la asamblea que

puede votar ahora, desea que quede en actas que $e le causo un prejuicio porque

no pudo votar la mocrón, efectivamente, o sea en ese momento el compañero tlega

tarde, estamos muy claros, pero ya rompimos quórum él ya puede entrar. Eso es

lo que estoy defendiendo, no si él llegé a las ocho de la mañana yo eso no lo sé, el

tema es que i.¡na vez roto el quorum, él ya puede ingresar, ocho y cincuenta y cinco,

entonces tras de eso, además de todo, ni siquiera dice el primer llamado a las ocho,

entonces, que rne digan que no se le permite el ingreso a las ocho cuando ustecies

mismos anularon el primer llamado, y lo hicieron a las ocho y media. Entonces,

como me van a decir que por qué él no llegó a las ocho, entonces, di no sé, hay

cCImo un poquito de confusión. Lo único que no estoy aquí viencio si éi liegó

temprano. el punto es que ei ahoriia esta aba1o, se rompió quorum, no se ie voivió

dejar entrar, entonces ya se discutió un punto y lo que yo quisiera es que una vez

se rompa quorum se termina la discusión del ounto, se le permita ei ingreso eso es

todo, muchas gracias.

La Asesora iegai, le informa a la agremiada Ancjrea easieiion carne 1376, que con

el debido respeto este tema no está en agenda de discusión, solicita que continúen

con la asamblea.

lndica la Licenciada Cristina Cambronero Presidente a.i, Siguiendo la
recomendacton de ia iicenciada vamos a contrnuar con ia asamblea stn antes

mencionarles que todos acá tenemos derecho a poder manifestar lo que pensamos

y to que sentimos y lo vuelvo a repetir, aunque a la persona que se subió al podio

no recuerdo quién fue Ie molestara que pidiéramos respeto Andrea Castellón

muchas gractas, ia siiuacion que por rntentar nacer un acto ráprdo no vamos a oelar

sin palabra alguna persona. Sin embargo, hay que apegarse el artícr-llo 27 que

manifiesta lo siguiente me voy a tomar el atrevimiento para leérselos: Quien dirija la

asamblea procederá conforme con el orden de asuntos para los que se ha

convocado saivo si eiia misma decide modificar ese orden. Asimismo, concederá el

uso de la palabra en estricto orden hasta el momento que se juzgue sL¡ficiente

discutido el asunto. Ninguna persona podrá hacer uso de la palabra más de dos
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veces y nomás de cinco minutos cada vez, con excepción de ia persona proponente

de la moción que podrá ser hasta por quince minutos la primera vez y diez minutos

la segunda, se llamará la atención a ias personas que se desvían del tema en

discusión o que se expresan de modo abusivo o inapropiado, retirándole la palabra

en caso de reincidencia" Apegandose a esio, si tenemos ei derecho de poden

manifestar, pero hay que tener también respeto hacia el tiempo de las otras

persona§, entonces cada intervención que vayamos hacer no puede sobrepasar los

cinco minutos de acuerdo, continuamos con la Asamblea General Ordinaria 001-

2ü23 en el caso dei personal administrativo estaríamos atrasando un poco más ia

asamblea porque son personas que ya conocemos, sea para que quede en actas

compañero si necesita la palabra,

§e le brinda la palabra a la agremiacia Melisa Valdivia carné 1818 Buenos días

compañeros y compañeras, lo unico es que votemos la moción que hicimos queda

personal administrativo votar para que permanezcan, pero acabar compañero decir

que tenemos que votar quienes trenen que sacar y todos acordaron hasta la misma

abogada dijo que se podía, entonces el asunto nada más votar que ei personal

aciministrativo este y el periodista tambrén, bueno no ernoción, entonces no

pongamos la palabra moción, entonces es autorización para aquellos puedan están

acá, como la asamblea debe de ser.

Manifiesta la Asesora l-egal vuelvo y repito no hay mociones, pero ustedes pueden

nacer una votacron para autorizar que estén o no.

Se le brinda la palabra al agremiado David Corales carné 070 e indica que, si

tampoco se ha votado el tema de los menores, se hizo un recuento del quórum, se

hizo un recuenio del quórum y no se votó, entonces le solicitó a quien dirige la

Asambiea General por favor proceda ahora las votaciones para asi avanzar porque

así no salirnos, gracias.

lndica la Licenciada Cristina Cambronero presidente a.i, Muy bien siguiendo ia

recoi'nendación de ia asesoría levanten Ia mano las personas que están de acuerdo

con ia estadia de un menor de ecjaci porque ei oiro fue retirado de ia asambiea.

Se somete la autorización de la estancia de menor en el auditoria Berny Zúñiga

Cabalceta.
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lndica la Licenciada Cristina üambronero presidente a.t, que muy bten que aprueba

la estancia del menor de edad por mayoría de votos.

ACUERDO N'4 Se aprueba la estancia del menor de edad

Zúñiga Cabalceta por MAYORíA DE VOTOS.

§e somete a autorizacion para que se quede ei personai

auditoria Berny Zúñiga Cabalceta.

Se aprueba por mayoría de votos

en el auditorio Berny

admrnrstrattvo en ei

ACUERDO N"5_Se aprueba que el personal administrativo este en la asamblea

General ordinaria. MAYORIA DE VOT0S.

Se somete a autorización la estancia del comunlcador en el auditoria Berny ZÚñiga

Cabalceta.

Muy bien levanten la mano los oue están de acuerdo que está presente el

comunicador del colegio muy bien el comunicador se mantendrá en ias afueras del

auditorio, en el colegio sí puede estar, en el auditorio no, una vez que se tiene ya el

recuento del quórum con sesenta personas, damos por inicio de manera oficial a la

asambiea ordinana 001-2023, varnüs a proceder con la ¡ectura cie la agenda

ACUERDO N'6 Se da por rechazada la propuesta de que el comunicador este en

la asamblea General Ordinaria en el auditorio Berny Zúñiga Cabalceta. POR

MAYORíA DE VOTOS EN CONTRA

La Lcda. Crisiina Cambronero presidente a.i reaiiza la lectura de la agenda de ia

Asamblea General Ordinaria 001-2023.

CAPíTULO V. APROBACIÓN DE AGENDA Y ORDEN DEL DíA

ARTÍCULO N"5.1: Se procede con la lectura del orden del día.

Punios de ia agenda:

8:00 a.m.

1. Llamado a Primera Convocatoria.

2. Comprobación del quórum.

8:3ü a.m.

1. l-lamado Segunda Convocatoria

2. Recuento del quórum y apertura de Asamblea.

3. Entonación del Himno Nacional.
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4" Entonación dei Himno cjel Colegio de Profesionales en Üriminología de eosta

Rica.

5. Bienvenida a cargo del presidente a.i Lcda. Cristina Cambronero Sandi.

6. Apertura del proceso de elecciones.

7. Elección y Juramentación para puestos de Junta Directiva: Presidencla,

Tesorería, Vocalía l, Fiscalía y Suplencia de Fiscalía.

L Elección y juramentación para 3 puestos titulares de Tribunal de Honor.

g. Elección y juramentación para 2 puestos titulares del Tribunal Electoral.

1 ü. Presentacion de informes: Presicjencia, Fiscalia, Tesorería, Vicepresldencia,

Secretaria. Vocalía 1. Vocalía 2, Vocalía 3, Tribunal de Honor, Tribunal

Electoral.

1 1 . Presentacién y votación del Presupuesto proyectado para ei año 2Ü24.

i2:ü0 p.m. Receso y almuerzo
,i:00 p.m.

1. Cierre de Ia Asamblea.

Maniiiesia ia Licda. üristina Cambronero §andi que se someie a votacion la agenda

y el orden del día con la modificación de la hora, la hora de inicio por el tema que

licenciado ya había explicado.

Se realiza ei conieo de votos. Con treinta y siete votos a favor, votos en contra cero,

votos en ahsteneiones con treee votos, personas que no pueden votar ciiez.

La Licda. Cristina Cambronero Sandi, manifiesta que le brinda la palabra a la

Asesora Legal. Tal y como lo dice don Francisco y tiene toda la razón, ustedes

tienen voz, lo que no tiene es voto porque no cumplieron con lo establecido en el

decreio, si lameniabiernente, si vale, ai rguai que la de todos ios ciemás agremiados

si comprendo la situación, pero en este momento teníamos que adecuarnos y

adaptarnos exactamente lo que es el decreto y el decreto fue claro y dio una fecha

específica para que ustedes salieran en ei padrón para poder votar, voz todos tienen

en todos aquí presentes trenen, voz todos ios agremiacios. No obstante, no pue0c

permitir la votaclón de una persona que está fuera del padrón gracias muy bien.

lndica La Licda. Cristina Carnbronero Sandi presidente a.i, estamos en el proceso
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cie votación y al existir 37 votos a favor cie ia agenda. Queda aprobada en este acto

por mayoría.

ACUERDO N'7 Se aprueba la agenda y el orden del día. MAYORíA DE VOTOS.

Se le brinda la palabra a [a agremiada Tania Molina, carné 1520: Antes de votar la

agenda por lo menos yo tengo una graR duda, hay un proceso donde se va a ser

por supuesto una votación quisiera saber si efectivamente vamos a poder votar por

la otra persona que está postulada y que está fuera, si eso va a ser así como para

que lo tomemos en consideración o de lo contrario, algunas personas, incluida yo,

la decisión de retirarnos, pero sí quisiera saber si en la agenda se está considerando

el proceso que se vaya se está considerando a la otra persona, sino básicamente

no tendríarnos por quién votar, muchas gracias.

Manifiesta la Licda. Cristina Cambronero Sandi en ei caso de las dudas que tengan

r€lacionadas al tema de las elecciones eso competencia del Tribunai Eiectoral, no

de esta Junta Directiva, por lo tanto, su consulta se la podría realizar cuandü se

encuentren los compañeros del Tribunal Electoral.

Se ie brinda la paiabra al Fiscal Aiejandro Arias Angulo carné 1971 la pregunta doña

Tania es antes de hacer la votación, pero acaban de hacer ia votacion y quedaron

por mayoría, la agenda dely el orden ya está aprobado por mayoría y hay que darle

continuidad a la a la asamblea.

Se le brinda la palabra a ia agremiada Tania Molina, carné 1520: No, de acuerdo Ia

agenda ya está votada, voy a repiantear mi consulta, ia agenda ya se votÓ, ml ciucja

siefectivamente, nosotros ia asamblea va a tener la opción de votar por una persona

que no esta presente, o si defectivamente no se va a poder.

La Lcda. Cristina Cambronero Presidente a.i indica Ya manifesté que el tema de las

eieecrones le corresponde y es competencra cjeiTribunai Electoral, no de esta Junia

Directiva, por lo tanto, las consultas que tengan relacionadas a eso le pueden

realizar cuando el Tribunal Electoral esté presidiendo.

Se le brinda la palabra al agremiado David Moraies Corales, 1ü44 señores

asambieistas exrste ia posibilidad cie que podamos autonzar ei tngreso oe ios

profesionaies que se encuentran afuera de las instalaciones por favor esc una

autorización de la asamblea para que ingresen. Sin embargo, quiero deiar
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constancia en actas que la mociones que se piden que sean con anieiaciÓn siempre

son para los informes y los temas de fondo que se van a ver en la asamblea, pero

no es posible porque está en violentando los derechos de expresiÓn y de libertad y

de aquí salen que no podemos garantizar 15 cjías antes que va a suceder, como las

situaciones que están pasando yo en 15 dias que esto iba a suceder, como iba a

realizar una moción entonces aclaro como exdirectivo como abogado y criminólogo

que el fundamento de esas mociones es en relación a los informes que hoy se van

a Conocer acá, porque hay que aprobar presupuesto, que Vamos a aprobar un

informe de ia fiscaiía de sus actuaciones y la presrdencia, y así sucesivamente sobre

eso que se fundamenta la mociones 15 días antes para que ellos puedan tener

respuesta sobre las dudas que tenemos de fondo. Sin embargo, no vamos a entrar

en detalles si se puede o no una moción por eso lo que estoy pidiendo es,

auiorizamos por iavor el ingreso de los compañeros que están abajo rnucha gracias

La Lcda. Cristina Cambronero presidente a.i indica: Se les hizo la consulta para ver

si se podían permitir el ingreso y nos indican que no se puede permitir el ingreso.

lndica la Asesora Legal del coiegio que: Don David usted se acaba de consignar

como abogado podría darme su número de carné dei coiegio de aboEados. Por

favor David Morales Corales, 1A44, criminólogo y abogado carné de colegiado, de|

colegio en derecho de abogados y abogadas, 33136. S¡ le pedí la consignacién dei

número de carné es porque se tiene que dar la calificaciÓn de profesional con un

número de carné. Por eso se lo pedí. Muchas gracias. Solicita la paiabra ei notario

e indica que: Un segundo hay un detalle especial don David cuando hizo las

manifestaciones al principio se apersonó aquí al lado y dijo criminÓlogo y estudiante

de derecho, no abogado y segundo yo estoy dando fe de io que estoy escuchando

en ese mCImento, y yo fui ei que le acabo cie decir a eila que usted es estudiante y

no abogado ya, voy a tener que tomar cartas en el asunto de este tipo, gracias.

Manifiesta la Licda. Cristina Cambronero Sandi que hace un llamado ahí orden y

tiene la palabra David, Para consignar actas y David Corrales Molina carné ü70 y io

primero, por favor es ei tema de la votauon que estamos haciendo es un rato con

eltema de agenda que se consignó que había sesenta personas y que diez de estas

personas entiendo así por lo menos no me qr.redo la claridad diez estas personas
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no itenen voio enionces treinta y siete contras cuanio, porque ya no serían mayoria

cuanto quedo la votación.

Manifiesta la Lcda. Cristina Cambronero Sandi que son treinta y siete a favor, trece

abstenciones y diez personas que no pueden votar.

David Corraies Molina carné 07ü continua mn la palabra y manifiesta que OK, esas

personas, cual es el quorum en esa línea entonces, para tener claro, es un tema de

aclaración, nada más por favor, como agremiado por respeto y el uso de mi palabra

y la libertad de expresión. Nada más quiero saber para que conste en actas cuanto

fue esa condición. Gracias

Manifiesta la Licda. Cristina Cambronero Sandi presidente a.i, No sé si ya le quedó

claro con lo que le manifesté: treinta y siete a favor, trece abstenciones y diez

personas que no pueden votar. Tiene la palabra, voy a proceder a contar tiempos

tiene ia paiabra Francisco tiene cinco minuios: Francisco Araya carné aqur no

interesa, quiero hacer una solicitud quiero hacer una solicitud por favor quiero hacer

una solicitud de decirle al Tribunal Supremo como lo ven ustedes desde su punto

de vista Tribunal de Lecciones que por favor analicen, ya que no hemos entrado en

votacrones nuevamente io que es la candidatura de la compañera Karen que se

encuentra fuera, dado que creo que si cuenta con todo lo que requiere para las

votaciones, solicito y si todo nuevamente un análisis de la situación para que se

pueda verificar si efectivamente la compañera cumple o no con lo requerido que

¡ndica pnmero la ley 8138 y el reglamento que se eneuentra vigente no agarre los

cinco minutos.

Se ie brinda la palabra a la colega Laura Aguilar Zamora carné 0446. Tengo una

duda, la duda si realmente son diez personas que no tienen voto, porque tengo esa

ducia porque creo qLre no son cjiez, entonces ia votación tendría que hacerse

nuevamente, veliquen que realmente sean diez personas que no tiene voto, oigan

rnuy bien solicito qué por favor levante la mano los que no tienen voto, lo que no

tengan voto levante la mano, solo tentemos cuatro, seis personas que no iienen

voto.

Manifiesta la Liccta. Cristina Cambronero Sandi presidente a.i, Se le solicita al

tribunal que verificara cuáles son las personas que cuentan solamente con voz y no
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con voto, rev¡sando acá con ios iicenciacios, revisando con ios licenciacios la agenda

ya fue aprobada por 37 personas por mayoría, por lo tanto, vamos a conttnuar con

la agenda.

Tiene la paiabra la licencia Asesora Legat del colegio, dos acotaciones en primera

¡nsiancia tenemos que dar un instante para aclarar el tema cie las personas que

tienen voz y no voto^ Vamos a continuar en el momento en que tengamos el dato,

se les va a dar si les digo consignamos en el momento de la votaciÓn y se dto eso

como punto número uno como punto número dos, voy a solicitarles de la manera

más respetuosa posible que las personas que ttenen voz más no voto se me stenten

a un lado, por favor, Se me vengan para acá de lado que yo estoy para que no hagan

el resto de los asambleístas incurrir en error, por favor gracias

Manifiesta la Licda. Cristina Cambronero Sandi presidente a.i, que

Muy bien para continuar con ia agenda vamos a comenzar con entonaclon a nivel

nacional y posterior a eso se le da la palabra para poder avanzar

CAPíTULO V. HIMNO NACIONAL

Se procede cgn la entonacion del Himno Nacional de Costa Rica

CAPiTUL0 VI. H¡MN0 DHL c0LEGIO DE PROFESIONALE§ EN CRIMINOLOGiA

DE COSTA RICA.

Se procede con la entonación del Himno det Coiegio de Profesionales en

Criminología de Costa Rica. Durante la entonaciÓn del l-{imno del colegio nue\re

colegas dan ia espalda al himno del colegio"

CAPíTULO VII. BIENVENIDA A CARGO DEL PRESIDENTE A,I LICDA, CR¡STINA

CAMBRONERO SANDI

§e procede Con la blenvenida de parte dei presidente a.i ia cuai mantiiesta que"

lntentare que las emociones no sobrepasen de las palabras, pCIrque lo que he visto

en estos días y lo que he visto hoy es un poco complicado para transcribir o

encasillar en aigún párrafo. Sin embargo quiero comenzar solicitándoles que ahorita

están seniados, escuchen su voz rnterior y quiero que e§a voz interior escuchen y

logren domesticar pCIrque muchas veces nos peleamos con nosotras mismas, es la

siguiente, cuando están en estos espacios comienzan a surgir ciertas ideas y eso

está bien, porque siempre estamos buscando la mejor para eicolegio, lo mejor para
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ei gremlo quiero que tCIdo io que piense hay y siempre sea eR favor dei colegio en
pro del crecimiento de la legalidad que siempre lo que vayamos hacer lo que

vayamos a exterminar sea siempre en el marco de la legalidad, en las buenas
prácticas las buenas costumbres y los buenos valores que estoy segura que

nuestros padres nos han inculcado, que está en nosoiros y ias continuamos o io
dejamos, pero en este msmento estcy haciendo un llamado para que esos valores

estén presentes en este recinto, que nos cuestionemos si está bien o no está bien

es bueno, pero que nuestra integridad siempre está intacta. El día cie mañana que

nos pregunten pociamos ievantar ia cara y decir se hizo ba¡o el marco de la legalidad
y al final de ese cuestionamiento que nos quede la satisfacción de decir que hicimos

lo mejor, hay mucho potencial en este gremio y sea una u otra la tazón, estoy

sumamente emocionada y agradecida de ver por primera vez una asamblea llena,

eso es algo de rescatar personas de admrrar personas enfocadas eR una meta en

común y repito siempre en el marco de la legaiidad solo espero que el dia de hoy

estas palabras no voy a decir valiosas, estas palabras humildes que les estoy

diciendo sean como una semilla, y que ei día a día con sus esfuerzos, sus vaiores
y §lempre en ei marco de ia legaiidaei terminan por germinar y dar buenos frutos.

Muchas gracias"

Se le solicita la toma de posesión de esta Asamblea General Ordinaria 001-2023 al

Tribunal Electoral" Se le brinda la palabra al agremlado David Moraies Corrales

morales carné 1Ú44'" eompañeros asambieístas ha solicitado previo a ias paiabras

de la señora Presidenta, la autorizacién para que los profesionales que están afuera
puedan ingresar, nuevamente quiero solicitar a la asamblea que sea la que toma

decisiones si puede tngresar o no, muchas gracias.

Manifiesta Karen Segura Duran ia esperamos a que ei Tribunai de Electorai tome
posesión.

CAPíTULO VIII. APERTURA DEL PROCESO DE ELECCIONES

informa el presidente del Tribuai Electoral que ai ser las diez horas con veintinueve

minutos ciamos inicio ai proceso eiectorai convocado por ese Tribunai Eiectorai se

les a ver todos los agremiados y presentes que en ese rnomento se les convoca

solamente el proceso electoral, si tienen consultas con mucho gusto sean atender
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después del proceso como tal.

lnforma el agremiado Francisco Araya en aras de la legalidad licenciada de las

buenas costumbres y el respeto hacia las demás personas y los compañeros que

estamos actualmente aquí solicito primero lo que le había dicho el tribunal da la

soiicitud que nunca se vio solicitud ojos, solicitud que por favor anaiizará

nuevamente la situación específica de la compañera que está afuera o bien los

compañeros. Segundo, un tribunal no está completo y necesito que usted tome las

cartas sobre el asunto y al no estar el tribunai completo no se puede llevar a cabo

la selección, y no io digo yo no lo digo yo, dice que es tribunal tiene que estar

cornpleto y de ese tribunal que debe de estar completo los dss cornpañeros están

afuera, entonces cómo puedo yo garantizarme como agremiado y costarricense que

hay democracia en este proceso si no está el tribunal completo, dígame usted

estamos faitando primero a lo básrco que ia democracia que ia constitución poiítica

nuestra carta magna lo dice, no lo dice Francisco por eso yo siempre digo lo mismo,

lo dice la carta magna, es como para que la hora las elecciones de las municipales

y digan hay no, dos que dos fueron, vamos a hacer las conmigo nada más o sea

por favor hay un iribunai incompleto, no pociemos darie inicio a esto. Gracias lnforma

el presidente delTribunal Electoralque: Con respecto altema del quórum, el artículo

número seis del reglamento de elecciones internas indica lo siguiente: para celebrar

sus sesiones, el Tribunal Electoral requiere de un quórum de al menos tres

miernbros. §us acuerdos se tomarán por mayoría simple caso de empate el

presidente tiene voto de calidad, debiendo quedar consignado este hecho en el acta

respectiva. Artículo número seis" Artículo número siete sesiones, el Tribunal

Electoral sesionará al menos una vez cada mes durante los tres meses anteriores

a la celebración de la asarnblea ordinaria sesionará dos veces ai mes. Si

observamos bien el artículo seis habla de quórum para sesionar, no para presidir un

proceso electoral esta establezco se en que artícr-rlo no, no, señor le voy pedir

respeto, tiene conocimiento el decreto 01 si no, le podemos faciliiar con mucho

gusto, ahorita que yo soy, representando ei Tribunal Electoraijunto a ia compañera

se tiene que tratarnos con respecto al igual que los demás asambleístas y lo llamo

es la primera ia primera llamada que hago, porque la segunda ya sesionará verbal

§anr
§ É':¡
§&o<

§*
.§ *qq



y ya ei notar¡o iomo nota de eso, la seguncia le voy a pedir que se retire por favor,

porque le acontece vamos al proceso electo¡-al convocado para el día ya la agenda

esta votada. Queda consignado que los colegas proceden a la palabra sin

brindárseia el presidente del Tribunal Electorai.

El agremiado Pablo Solano Mesen 2476 manifiesta que básicamenie

retroalirnentando lo que dijo el compañero cÓmo podemos garantizar nosotros que

va a ser un proceso limpio en donde la otra persona que estaba candidata a algún

puesto de cargo no puede ejercer, o sea, estamos condenados a ejercer un voto

por candidato, no tengo nada contra esa persona, pero no es un proceso iimpto en

absoluto, para nada lirnpio, eso sí, sé que no es.

lndica el presidente del Tribunal Electoral que para que se tome nota se está

haciendo de llamar al orden y todos los presentes, nosotros estamos en aiención el

criterio emitido por la Procuraduría Generai oe ia República

El agremiado Pablo Solano Mesen 2476 manifiesta que hubiera venido haciendo y

es igual no puede ser un proceso democrático, si no hay más de un candidato en

un país que es altarnente democrático como vamos a hacer un único partido si es

que eso Ro se entiende, antes de poder avanzar.

Indica el presidente del Tribunal Electoral que fueron como les indique

anteriormente si tiene alguna consulta adicional después del proceso electoral y si

ustedes no quieren votar o no quieren manifestarse contra aiguno cie los miembros

de Junia Directiva que hay votar Tribunai de Honor, Fiscalla está en todo su cierecho

porque aquí no se están obligando a votar, ustedes vinieron de manera voluntaria

at proceso electoral, ingresaron de manera voluntaria, yo no puedo decidir por usted.

Son ustedes lo deciden no votar que a cada uno de ustedes.

lndica la agremiada Andrea üastellón 1376 yo personalmente también comparto

que esto no puede ser bajo ningún momento ni de ninguna manera objetiva un

proceso limpio y es que vamos a ser claros, elTribunal Electoral publicÓ y todos nos

recibir¡os en nuestros correos ias candidaturas y en ningún momento recibimos un

soio comunicado que elilera que alguna heees candidaiuras se canceiada o me ü

alguno de ustedes recibió algún documento que diga eso, entonces cómo es posible

que estemos este día porque tomar una resolución en donde hay una medida
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cautelar. en donde dice que se debio de suspender dicho acuerdo. en ios iérminos

que la media cautelar indicada que dicen y voy a leer la media. que dice

propiamente. se ordena la suspensión inmediata del acuerdo adoptado por la Junta

Directiva del Colegio Profesionales En Criminología fecha 27 de octubre de 2023

hasia tanio se ha resuelto en forma cjefinitiva ia gestión cautelar solicitacia por ios

adicional. Además, no, pero no se preocupen yo tengo un tono de voz muy fuerte.

yo se acostumbra hacia quiera hablar o adernás a mí eso no me preocupa porque

creo que me escucha bastante. Entonces dicen además como consecuencia de la

suspensión de efectos anteriormente indicacia, se ordena ei eoiegio Profesionaies

En Criminología abstenerse de adoptar alguna conducta que representa un

impedimento para que los agremiados activos y yo creo que nadie recibió un

documento formal que ya estás afiliado porque solo una nota en general para todos,

no a ia persona eR un proceso entoRees nos ha dicho, adoptar una conducta que

representa un impedimento para que los agremiados activos incorporados alcolegio

con sus obligaciones al día puedan participar en la Asamblea General Ordinaria. yo

siento que incluso estaríamos nosoiros pudiendo incurrir en un delito, por

desobediencia a la autoridad no por supuesto, sr tiene toda ia razan, porque yo por

supuesto no estoy de acuerdo en eso yo no creo que las elecciones sean realizar

en este marco en donde estamos con tanta incertidumbre.

lnforma el Presidente del Tribunal Electorai Hacemos un receso por ia situación que

tiene la compañera Secreiaria Tribunal Electoral de diez mrnutos a partrr de ese

momento y hasta las diez horas y cincuenta minutos.

lnforma el presidente del Tribunal Electoral al ser las once horas con diez minutos,

la compañera de secretaria de Tribunal Electoral me solicita un espacio de ires

minutos más para estabiiizarse, entonces por el tiempo a partir cje ese momento y

serías a las once horas con catorce minutos, para hacer la salvedad del fiscal titular

en ese momento se encuentran junto a nosotros en mesa haciendo la firma las

papeletas para ef proceso electoral, el presidente del fiscal titular perdón está la

mesa con una eiectorai, SecretarÍa del Tribunal Eiectorai y presidencia para hacer

la firma las papeletas para que lo tengan presente"

Realiza una intervención la Asesora Legal del colegio y rnanifiesta Perfecto con
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mucho gusto, incluso iengo eniendido que era ia mrsma duda que tenía y la señora

Castellén miren nosotros en total acato a las medidas cautelares estamos acatando

las al 1AO% y pegándolos a la legalidad que cobija el colegio, yo necesito que

entienden que no voy hablar por el fondo porque es un tema judicializado al que no

me puedo reierir, pero si les voy a explicar perfectamente ei por qué esas persona§

están afuera, cuando se dice agremiados y de antemano les solicito que si necesitan

alguna grabaciones las pueden solicitar al colegio, no autorizo que me grabe

ninguno, les voy a explicar algo, la Procuraduría General de la República entre

iineas me dice y crio textuaimente: ai contrario, en forma restrictiva se rdentifrca

únicamente son agremiados los profesionales que se gradúan corno profesíonales

en criminología de universidades públicas o privadas, nacionales o extranjeras que

hayan cumplido con ios requisitos legaies, según el numerai siete de la ley igual

precisado en el articulo cuairo dei reglamento. No qurero de verciacj hacer un careo

todos tienen acceso a la ley pueden ver y yo tengo la responsabilidad de hacer

cumplir la ley a mi el contencioso administrativo o la medida cautelar en ningún

extremo me ha dicho que apelan una decisión de la Procuraduría. ni me ha dicho

que se t¡ene que queciar sin efecto y es responsabilidad y si ustedes soR buenos

profesionales se habrán dado cuenta de que el criterio de la Procuraduría es

vinculante para quien lo solicita y de acatamiento obligatorio al día siguiente de su

notificación. Yo no puedo permitir que como asesora del colegio. El coiegio siga al

margen de ia iey, solo eso, voy a pronunciarme yo esperarÍa que el caso esta

cerrado y por favor continuemos con las votaciones. Gracias.

lndica el presidente del Tribunal Electoral del colegio de Profesionales en

Criminología de Cosfa Rica que Vamos continuar con el proceso que se ha pactado,

sr existe alguna disconforrniciad ai respecto. que no quieren votar es decision de

cada uno. Por eso tienen Junta Directiva por quién votar y si no decide votar por

elios es su libertad.

lndica el presidente del Tribunal Electoral que se va a declarar bajo un desacato el

hacer pronunciamientos con respecto a la compañera que está en el podio. Y ie

recuerdo que tenemos decreto 01 y el 02 tenemos que hacer cumplimiento de esos

apelando que estos son criterios con la total independencia del Tribunal Elecioral.
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Antes de la intervención cie ia agremiada Yeimi Simeone carné ie recuerda que está

en desacato para que el notario tome nota. lnterviene la agremiada Yeimi Simeone

carné 2008: Buenos días, solicitó a la Asamblea General la anulación de las

votaciones, el día de hoy.

fl Presidenie dei Tribunal Éleetoral del coiegio manifiesta Damos eontinuidaei al

proceso electoral que fue convocado y por la agenda botada, compañera le llamo ai

orden, pero ya votaron, vamos al proceso electoral como tal, a partir de ese

momento.

i-lay iniervenciones de varios agremiados, pero no soiicitan la palabra.

El Presidente del Tribunal Electoral del colegio manifiesta que: En apego al decreto

electoral A1- 2A23 en el cual se les indica el respeto que se les ha hecho la solicitud,

por respeto de mantener el orden, le voy a indicar nuevamente compañero, una vez

más que ie tenga que liamar al orden, le voy a soiicitar que se retire, le manifiesta

al agremiado Francisccr Araya.

El Presidente del Tribunal Electoral del colegio le indica al agremiado Francisco

Araya que se retire a lo que el responde que no se va a reiirar, le indica el presidente

delTribunal Electoral ai notario tomar nota de la situación.

lntervine un colega que no se identifica ni indica el carné de agremiado.

Compañeros ya sé que no puedo hacer uso de la palabra ya me indicaron, sin

embargo, en algún momento hace unas cuantas administraciones atrás me tome

este mismo airevimiento que me voy a tomar hoy, el artículo 23 de la ley 8831 muy

claro la asamblea es soberana, se puede probar y revocar los nombramientos para

desempeñar los cargos de los funcionarios de Junta Directiva, fiscalía, tribunal de

honor, Tribunal Electoral no vamos a convocar a otra asamblea ordinaria o
extraordinaria para esos iemas, pero ya dos agremiados han pedido ia apircacion

de este artículo, los asesores legales son asesores legales del colegio no de la
Junta Directiva no de tribunal, no es un agremiado particular y yo les agradezco

porque están tratando de hacer que se valga y se respeie la normativa. Es por eso

iambien les pido por favor atienda mi solicitud de que se aplique este arilculo yo

quiero solicitarle a la asamblea si es necesario la revocación de toda la Junia

Directiva en pleno y que aquí mismo se realiza el nombramiento de la Junta Directiva
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temporai que se convoque nuevamente eieeciones, incluslve analizando eitema de

fondo el proceso judicial quienes son agremiados y quienes no, de los compañeros

digamos que puede que tengan derecho aquellos para que esto se resuelva.

Muchisimas, pero claro con mi solicitud.

lnterviene una agremiada no se identifica ni indica número cje carné. En ei ariicuio

33, bueno 32 y 33 dice de la consolidación del proceso electoral, el cual dice el

proceso electoralse consolidará en el rnomento en que se ejercita el derecho alvoto

a todos los miembros activos delcolegio presentes en la asamblea general, después

en el artícuio 33 dice las mesas recepioras de votos como slempre con ustedes

siempre saben se ponen dos mesas receptoras de votos para que las personas

Juan ejercer su derecho de manera privada, el Tribunal Electoral instalarán mesas

receptoras de votos que considere necesarias. Cada mes estará compuesta por tres

miembros que ocuparán ios puestos de presidente, secretarlo vocai todos con voz

y voto y el tribunal de honor designará de forma independiente un fiscal para cada

mesa que tendrá voz, pero no voto. Todos eran juramentados por ei presidente del

Tribunal Electoral, entonces mi consulta es donde esián esas ires personas que

cieberán estar en el proceso supuestamente que tenemos qure hacer de iecciÓn,

creo que el compañero lleva ya varios tiempos en el tribunal. De hecho,

compartimos en el tribunal y esto siempre se hizo así, siempre fuinnos tres personas

en ese tribunal. Cuando se hizo el proceso electoral.

Ei Presidente dei Tribunai Electoral dei eolegio le indica: Ahora bien, ahora bleR,

recordarle la compañera formo parte más, para dar inicio al proceso como tai que el

Tribunal Electoral goza de total independencia en la toma de decisiones, nada más.

Si hay alguna situación con respecto al proceso eiectoraly ustedes quieren reaiizar

el debido proceso de hacer la queja o ei recurso lo puede nacer como hlcieron el

once de enero, nosotros estamos anuentes a darles respuesta, en este momento

ya estamos en el proceso electoral para el puesto de presidencia de Junta Directiva.

lndica el Presidenie delTribunal Electoral que no pueden votar por una persona que

no este 0e manera legai, de manera legai, Segun lo que, ya ciamos tntcio.

lntervine la agremiada Paola Beckford Navarro carne 005: sobre la discusiÓn

anterior donde usted indica que una vez aprobada la agenda no Se puede
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desaprobar bien en la asamblea anterior" Nosotros aprobamos la agenda bueno no

la mayoría, pero se aprobó y posteriormente se interpuso la queja en la misma

asamblea y que pasó con eso, se acogió la queja y se anuló la asamblea, las

etecciones del proceso eiecciones, entonces como ahora no podemos hacerlo siya

io hemos hecho anteriormente como asamblea, entonces queremos presentar ia

queja, es la asamblea 001 -2A22, celebrada el 5 de noviembre de 2022.

Interviene la Asesora Legal del colegio y manifiesta que: con toda la pena del

mundo, pero no sé quián era la asesoría Juríciica de ese momento, e indica que elia

no era, que eiia inicio el primero de enero de este año segun io que ¡ndica ei

contrato.

lntervine la agremiada Paola Beckford Navarro carné 005 Pero se nos permitiÓ

lnterviene la Asesora Legal del colegio Eso fue el asesor de ese rrlomento, y a él - -
iendria que preguniarie, yo tengo que hacer cumplir la iey, si a éi pucio interpreiar o 

: =

hacer incurrir en error a la asamblea yo no puedo alegar por é1.

lntervine la agremiada Paola Beckford l{avarro carné 005: Pero si podemos i, ._

preseniar ura queja. ,.. 
' --'

lnterviene ia Asesora Legal del coiegio Ustedes están en todo st-l derecho de

presentar un recurso cuando ustedes lo vean conveniente. Porque en este momento

ya iniciamos, ahora bien, lo voy a decir claramente, no hay en agenda un punto o

en la ley o en el reglamento que digan que durante la asamblea la asesoría jurídica

tienen que estar pendiente de la solicitudes de ustedes, yo io estoy haetendo porque

soy objetiva y porque quiero que esto camine bien, y lo único que impone la ley es

que este un notario dando fe de lo que aquí pasa, así que a partir desde este

momento me tengo que absiener porque necesitamos que el proceso continue.

Gracias.

lntervine la agremiada Paola Beckford Navarro carné 005Pero si hay dudas, si hay

dudas, uno puede preguntar para que lo asesoren.

interviene la Asesora Legal del colegio Ya les he respondido tocjo. Ahora bien, io

que yo necesito que entrendan que ya por haber tomado posesion ei Tribuna!

Electoral, tenemos que continuar, no podemos seguir interrumpiendo y ustedes aquí

en el acta el notario hace constar que están en desacato, porque, no se les han



dado ia paiabra, usiedes se han tomado ia atribucion de tomar un mtcrofono y hacer

uso de la palabra sin que la persona que dirige les esté dando la palabra. Yo les

pido les por favor que hagamos esto y salgamos de esto, si ustedes quieren

después apelen tienen ia forma recursiva para hacerlo, pero en este momento

necesitamos terminar, Por favor.

ñl presidente del Tribunal Electoral manifiesta Ya dimos inicio al proceso Electoral

compañera por ende es lo que está en la agenda y es lo que se votÓ por mayoría y

damos inicio.

lniervine una agremiada no se identifica: Ü sea, no me aclarar mi duda.

El presidente delTribunal Electoral manifiesta que: Las personas, como se le indico

para eso existen los recursos y después de la asambiea quiere presentar uno con

mucho gusto le damos respuesta. Al ser las once horas con treinta y cuatro minutos

se da inrcio al proceso electoral.

Se le brinda la palabra al Notario: Antes de iniciar la votaciÓn y como tengo tomar

nota de todo lo que se indica en este momento como anteriormente y en vista que

ei presidente del Tribunal Electoral le manifestó al agremiacio Francisco la retiraoa

y el no quiso salir yo ionle noia, en vista de ello, la voz del ei y ei voio de él no se

pueden tomar en cuenta en la votaciÓn, gracias.

El presidente del Tribunal Electoral indica: Al igual existen conrpañeros que han

manifestado no dar continuidad en la asamblea y les vamos a solicitar en este acto

que se retiren por favor, porque si lo dejaron consignado con el director e3ecuttvo y

la compañera Marta García, los siguientes. Gerard Alvarado, usted manifesté al

Director Ejecutivo que no quería realizar ei proceso, dar continuidad. Lo hizo de

manera verbai y tengo una compañera Marta García de testigo y tengo la

con'lpañera Giadys, podemos ilamar aidirecior ejecutivo, igualse hace ia aciaracion

de que existen personas tienen derecho a vaz, pero no a voto, y se va a hacer el

llamamiento a esas personas porque no se ies puede entregar una papeleta en este

momento damos inicio al proceso electoral al ser las once horas con treinta y seis

minutos.

lndica presidente del Tribunal Electoral que da diez minutos para el proceso

electoral y al ser las diez horas con cuarenta y siete se da inicio.
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David Moraies üorrales manifiesta carné 1044 que. A mi correo eiectronico iiego la

prestación de dos personas, pero no nos han explicado si se mantiene las dos

postulaciones o no, también llego un pronunciamiento de la Procuraduría General

de la Republica.

lndica presidente del Tribunal Eleetoral que: Perfecto eS Competencia de ia Junia

Directiva, y para el compañero con respecto a su consulta vamos al proceso

electoral, si usted decide votar lo hace, sino no lo hace, es una cuestiÓn voluntaria

yo aquí no los estoy obligando

David Morales e orraies manifiesta carné 1Ü44 que no señor presrciente, m¡ consuita

no es si puedo o no votar, es por ejemplo hay una candidata por lo que he

escuchado aquí en la asamblea está afuera y no ha podido ingresar, ese tema esta

aparte. La pregunta es y se la hago directamente al tribunal ante esta atipica

situación que se ha dado por los drferentes pronunclamientos, recurso§ cie este

proceso electoral, se mantienen los mismos candidatos, la compañera es o no es

candidata.

lndica presidente del Tribunal Electoral que no es candidata y ya se van a pasar las

papeletas para el voto, todas las personas que están en las papeietas para ei día

hoy están a derecho con respecto a la ley y el criterio emitido por la Procuraduría

General de la RePublica.

El presidente del Tribunal Electoral le indica al agramado franciscCI ya se ie había

indicado que t¡ene que retrrarse, a lo que ei agremiado Francisco manifiesta que no

se va a retirar.

lndica el presidente que eso es un desacato y se toma nota, pero se le pide el orden.

Manifiesta el agremiado Francisco: tome nota papa, tome nota de io que quiera.

pero no me voy a ir. Maniftesta el presidente del Trrbunal Eiectoral no caigamos eR

provocaciones, a las once horas y treinta y nueve se hace un receso para dar inicio

al proceso de elecciones de puesto de presidencia de la Junta Directiva.

cAPíTULo Ix. ELEcCIÓN Y JURAMENTACIÓN PARA PUESTOS DE JIJNTA

D!RECTIVA: PRESIDENCIA, TESORERí4, VOCATiR ¡, TISCILiA Y SUPLENGIA

DE FISCALíA.

lnforma el presidente el Tribual Electoral del colegio que con L¡n quÓrum de
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cincuenta y cinco agremiados da inicia ei proceso de elección para ei puesto de

presidencia De Junta Directiva aqui hay unas personas que tienen derecho a voz,

pero no a voto y se va a ser cornunicado para que esas personas se hagan hacia el

frente por favor: Jorge Luis Calvo Anchia carné 044, Rafaei Ángel Ramírez,

§tephanie Mora Fischier carné 2508, Karen Coto Serrano carné 2310, González

Lorna. Solano Navarro Jorge. Manuel Pablo Celedón Quesada, Pablo Zeledón

Quesada carné 1176, David Morales Corrales carná 1176 y Jorge Manuel Solana

Navarro, para que se tome nota por parte del notario Soiano Navarro Jorge Manuel

carné 528, vamos a realizar el proceso eiectoral para el puesto de Presidencia Junta

Directiva, Tesorería y vocalía uno. Luego vamos a hacer la votación para la fiscalía

titular y la suplencia fiscalía vamos a dar un receso para el tiempo alimentación o si

quieres hacemos toda la votación, las papeletas de color celeste son para ios

puestos de Junta Directiva Del Coiegio Profesionales En Crrminoiogia van a marcar

únicamente con una X si desean votarlo nulo o hacerlo en blanco tienen todo su

derecho, pero si ustedes traen la papeleta abierta de nulidad absoluta. Aunque

tengo un voto para la persona que esta papeleta, así va a ser igual para todos y las

papeletas que son para ef dia de hoy para el voio tiene que ingresaria de esa

manera en la junta receptora de votos para que tengan conocimiento el compañeros

Santino presidente del tribunal de honor fue juramentado como fiscal auxiliar en este

proceso y éi nos va a estar acompañando allá en las mamparas y también que

durante proceso escrutado y $e van a estar liamancjo por fiia para que io tengan

presente, a excepción de sus compañeros que se encuentra en frente

Manifiesta el presidente del Tribunal Electoral que vamos a receso de dos minutos

para dar inicio al proceso.

lnforma el presidente del tribunai que: Damos inicio y vamos a expiicarie lbarnos a

mostrar lo que son junta receptora de vstos y mampara y como revisión también se

llama la compañera Tania Molina Rojas carné 152A para que este con los

compañeros que no pueden votar ya que hay una cancelación extemporánea según

el piazo que se regiamenta el artícuio 18, extemporánea de ias cuotas de 16 de

octubre del 16, aquí tengo información de su pago de 16 por reglamento se le

otorgaron cinco días hábiles, después de la fecha, compañera el artículo 18
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establece cinco días habiles después de la pubiicación dei preliminar, io ha pagado

tres meses después, pero está establecido que son cinco días hábiles después de

la fecha que se publica el preliminar.

ARTICULO 9.1 PRESIDENCIA Manifiesta el presidente del Tribunal Eleciorai que

al ser ias doce horas eon cincuenta y ocho m¡nutos damos por finaiizado el proceso

de elección para el puesto de Presidencia Junta Directiva en ese momento por una

cuestión personal, elcompañero Francisco Pérez, solicitó un espacio para hacer un

comunicacio a los asambleístas"

Manifiesta el agremiado Francisco Pérez que por motivo laboraies se tiene que

retirar por ende desiste de su postulación.

Se realiza el quórum dando como resultado de cincuenta y cuatro agremiados

Se hace el recuento de la votación para el puesto de ia Presidencia de Junta

Directiva del cotegio dando cCImo resuitado cie. con votos a iavor de velntidos

agremiados, votos nulos nueve, votos blancos dieciseises, abstención cero, total

votos recibidos cuarenta y siete votos, sobrantes trece y papeletas impresas

sesenta.

ACUERDO N"8 Se aprueba como presidente del Colegio de Frofesionaies en

Criminología de Costa Rica a Tino Arnoldo Salas Marksn"¡an carne 1799, POR

MAYORíA DE VOTOS"

Manifiesta el presidente del Tribunal Etecioral que se les soiicita por favor

mantenerse seniados para reaiizar el recgnteo de quorum por favor, en virtucj de

que hay compañeros que se están retirando por cuestiones laborales y se han

retirado compañeros de manera voluntaria y por cuestiones laboraies se hace el

recuento del quórum de 41 personas agremiadas

ARTICULO 9.2 TESORERIA nt ser las trece horas con dieciséis minutos damos

inicio el proceso para el puesto de Tesorería Junta Directiva.

Se verifica el quorum constando de Cuarenia y una persona agremiada que tienen

voto. No se recibieron votos nulos, ni tampoco en blanco, dado lo anterior, cuarenta

y un votos emitidos para este proceso electoral dando como resuitado con veintitrés

votos a favor para la agremiada Laura González Artavia y dieciocho votos a favor

para la agremiada Michelle Solano Calderón, indica el presidente que se hizo Ia

ü-
B;IEs= | '§ !;.r,(J
§ E:;
uQ*ttJ<

E Éir
G 4.,_--rá
.§Hn
qi



imprecisión de sesenta papeieias para votacicnes.

ACUERDO N'9 Se aprueba como tesorera del Colegio de Profesionales en

Criminología de Costa Rica a Laura González Artavia, tesorería, carné 1982, POR

MAYORíA DE VOTOS.

ARTICULO 9.3. VOCALíA I Manifiesta el presidente del Tribunal Electoral que

seguidamente vamos a hacer el proceso electoral para y la elecciÓn de vocalía uno

para Junta Directiva la misma dinámica, vamos a tratar de hacer lo como venía

haciendo con el orden y tratar de hacerlo de la manera más expedita oara poder

seguir con la votación de los demás puestos.

Se realiza el conteo de quórum para hacer constar que hay treinta y cuatro

agremiados al momento de votaciones del puesto de Vocalía uno.

üespués de ias votaeiones se vuelve a reaiiza ei quorum y hace constar que hay

dieciocho personas presentes en el auditorio

En este momento se va a dar el espacio para la alimentacién de que ya existen

compañeros que están en ese proceso y retomamos con elescrutacjo para ei puesto

Vocalía De Junta Directiva en ese momento damos un espacio para tiempo cie

alimentación e indica que cuantos, de los presentes, cuantos levantando la mano,

votan porque se realice el escrutado de las dos juntas receptoras del puesto de

vocalía uno de manera UNÁNIME se hace la apertura de ambas junias receptoras

de votos para realizar el eserutado.

Se le brinda la palabra ai Lic. Alejandro Angulo Arias carné 1971 e indica que: Como

le comentaba ei señor Presidente del Tribunal Electoral, que yo creo que una muy

buena práctica sería terminar el proceso electoral porque hay personas que se

tienen que retirar, iienen compromisos laboraies, ia señora asesora iegai tiene una

cita médica entonces pues lo mejor y recomendable sería terminamos creo que sÓlo

falta una votación que tenemos que ir a las urnas, las demás pues podríarnos

reaiizar por aciamación y así se termina la sesión para los que tengan que aimorzar

ciaramente aimuerzan y las que se tengan que retirar lo hagan

Manifiesta el presidente del Tribunal Electoral que con respecto a lo indicado por el

fiscal se hace de conocimiento de las personas presentes, con un quorum de

dieciocho agremiados para realizar el proceso electorai de los puestos siguientes,
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en virtucj de que existen compañeros que tlenen que retirarse por diferentes temas,

por favor, levantando la mano para aprobar la votación.

De manera unánime se dará continuidad al proceso electoraly después de eso, se

procede a la apertura de ambas juntas receptoras de votos para ei escrutado de

vocaiia uno y seguiciamenie la elección dei fiscal del Colegio De Proiesionaies En

Criminología.

ACUERDO N'10 Se aprueba dar continuidad ai proceso electoraiy después de eso,

se procecie a la apertura de ambas juntas receptoras de votos para el escrutado de

vocalía uno y seguidamente ia eiección ciel fiscal det Colegio De Profesionales En

Criminología. UNÁNlME.

Se realiza el conteo de ias dos mesas para el puesto de Vocalía uno, dando como

resultado con veintiséis votos a favor, tres votos nulos, cinco votos en blanco, para

un totai oe trernta y cuatro votos.

ACUERDO N'1'l Se aprueba como Vocal uno del Colegio de Profesionales en

Criminología de Costa Rica a Miguel Ángel Alfaro Solano, vocalía 1, carné 1951

POR MAYORíA DE VOTOS. Se realiza reconteo de quorum para votar para

procecier ai tiempo de alimentacion, se realiza ei quorum y hace constar que hay

veinte cuatro agremiados, se somete a votación dando como resultado unanirnidad

proceder con el tiempo de alimentación.

ACUERDO N'12 Se aprueba proceder al tiempo de alimentación. UNÁNlME.

Manifiesta ei Presidente del Tribunai Eiectoral que ai ser las catorce horas coR

treinta tres minutos procedemos al almuerzo y seguidamente estaríamos haciendo

la votacién para el puesto, fiscalía y suplencia de fiscalía

ARTICULO 9.4. FISCALíA. Manifiesia el Presidente del Tribunal Eiectorai que ai

ser las quince horas con dieciocho minutos damos por iniciado nuevamente

después del periodo que se estableció para el almuerzo a la elección de los puestos

vacantes Fiscalía Suplencia Fiscalía Tribunal De l-{onor Y Tribunal Eiectoral para el

proceso de elección de fiscalía es útii mencionarles que la compañera Karla

Aivarado, quien figura la papeleta no se encuentra presente, por ende, sr reailzan el

votos es estás esa persona se estaría anulando el voto no podemos votar por la

persona que no se encuentra en el auditorio daríamos inicio a las quince horas con
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ciiecinueve minuios y delante dei señor Danilo, noiario se hizo la revision tanto de la

mampara como de la junta receptora de votos para proceder inmediatamente al

proceso electoral.

Anies de dar inicio vamos a proceder con el conteo de quórum en ese momento le

soiicitó a Yeimy el área administrativa que nos ayude con el conteo y ia compañera

Heldren Soiorzano tiene voz, pero no voto. -§e realiza el recuento de quorum dando

corro resultado de veinticuatro personas agremiadas y una con voz, pero sin voto.

Manifiesta el Presiciente del Tribunai Electoral realizamos la apertura de la única

junta receptora de votos para el conteo para el puesto de Fiscalía Üe Junta Direciiva

dando como resultado de veinte dos votos a favor de veintidós agremiados, votos

nulos cero, votos blancos dos, abstención cero, total votos recibidos veinticuatro

votos, sobrantes treinta y seis y papeletas impresas sesenta.

ACUERDO N"13_§e aprueba como Fiscal titular dei eoiegio cie Profesionales en

Criminología de Costa Rica a Alejandro Arias Angulo, fiscalía, carné 1971.

MAYORíA DE VOTOS.

ARTTCULO 9.5. SUPLENCIA DE FISCALíA tndica el presrdente del Tribunal

Etectorai que les voy a explicar por el artícuio numero 22 Üel Reglamente De

Elecciones lnternas al no encontrarse ninguno de ios candidatos presentes y tener

conocimiento de que el compañero Francisco por ta situación laboral se tuvo que

retirar hay inopia con respecto ai puesto de suplencia en este mornento hago el

conocimiento de los asaml¡leísias en vir-tud de que este puesto está vacante y si

alguno desea, ya sea por medios propios o por un tercero hacer su postulación en

el acto puede presentarse ante el Tribunal Electoral con el carné en mano

El agremiado Bernal Vargas Prendas carné 0215 propone Stephanie Margarita

Chacon carné 1546 para el puesto de Suplencia de Fiscalía.

Se le consulta a la agremiada Stephanie Chacón que, si acepta esa postulaciÓn,

maniflesta que sí y se procede a realizar la revisión de los antecedentes, indica el

presidente del Tribunal Electoral que para eso vamos a dar un espacio cje minutos

ios que a pañrr de ese momento.

lndlca el presidente delTribunal Electoral que en ese momento se les consulta a los

asambleístas, se les consulta para el proceso de elección de la Suplencia de
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Fiscalia si lo realizamCIs por aciamacion, que levante ia mano ios que están de

acuerdo, les indicamos que tenemos un quorum de veinte tres personas, en virtud

de la compañera que se retiró para que tengan efectos de grabación y el acta

respectiva. Dando como resultado veintiirés personas a favor.

ACUERüü N'f 4 Se aprueba que sea haga ia votación de manera por aclamación

de los puestos de Suplencia de Fiscalía UNÁNIME

De manera unánime se hace la votación de manera por aclamación y vamos a

realizar en este momento el levantamiento de ia mano para vCItar a favor de la

compañera Stephanie Chacón para el puesto de Supiencia de Fiscalía.

Se realiza la votación por aclamación del puesto de Suplencia de Fiscalía dando

como resultado de un voto de abstención y veintidós votos a favor la compañera

Stephanie Chacón.

ACUERDO N"{5 Se aprueba como Suplente de Fiscaiía det eolegio de

Profesionales en Criminología de Costa Rica a Stephanie Margarita Chacón carné

1546. POR MAYORíA DE VOTOS.

CAPÍTULO X. ELECCIÓN Y JUR.AMENTAcIéN PARA 3 PUEsToS TITULARES

DE TRIBUNAL DE HONOR.

Manifiesta el Presidente delTribunal Electoral que seguidamente realizó la consulta

en virtud de que no tenemos dos miembros del Tribunal de Honor y los dos

miembros cjel Tribunal Electoral, en virtucj del artículo 22 del reglamento, se hace ia

solicitud de ios asambleistas que si aiguno cjesea participar en ei proceso eieciorai

para ambos tribunales puede levantar la mano y acercarse Tribunal Electoral, y si

es otra persona que los postula aceptar Ia postulación hecha por otra persona, en

ese momento abrimos el espacio porque tenemos inopia por ausencia cie los

miembros que se postularon como candiciatos para ambos organos, Tribunai De

Honor Y Tribunal Electoral dos puestos elección

Se postula para Tribunal De Honor el agremiado Andrés Salazar Campos 2197

expone la renuncia a la Comisión que pertenece

En ese momento se remite para revisión cie fiscal[a si aigun otro compañero para

Tribunal de Honor quiere participar este momento para remitir todas las revisiones

al fiscal, se propone para el puesto vacante en el tribunal de honor es correcto para
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los tribunaies de honor ya tenemos ias dos vacantes, pero me faita para Tribunai

Electoral para mandar a las revisiones correspondientes con fiscal si alguno quiere

postular o desea postular a otra persona ese momento, alguno otro que postule o

que quiere postuiarse para el puesto de Tribunal Eiectoral que queda vacante, es

necesario que se haga la participación en este Tribunal Electorai, en virtud de que

si el Tribunal Electoral, según lo que establece el reglamento con el quórum que

hice por sesiones no podría sesionar si no tiene los tres miembros y es vital de que

tenga los tres miembros dentro ciel tribunal para ia sesiones corresponciientes.

Perfecto en ese momento entramos en un receso de tres minuios para hacer las

revisiones correspondientes de sus cuatro compañeros y le solicito que por favor

levanten la mano los que están a favor de votar por aclamación esos puestos a

excepción de compañero Alejandro que se encuentra haciénciole revisiones

tenemos veintiún votos a favor por aciamación paramos puestos

ACUERDO N'16 Se aprueba que sea haga la votación de manera por aclamación " .- -:

de los puestos de Tribunal Electoral y Tribunal de Honor UNÁNIME i ' ,'i-.
,.' . : ,.j

Manifiesia el presidente de Tribunal Electoral que algún otro cümpañero que desea i" ..,r ,,r

postularse para el puesto vacante en Tribunal De Honor y la compañera Stephanie ,, ' 
_, i

Chacón tiene que realizar la denuncia la Comisión que corresponde, la misma j

realiza la renuncia a la comisión que se encuentra. Al ser las quince horas quince

horas con cincuenta y seis minutos damos inicio de manera unánime, vamos a

ievantar la mano por los puestos de Tribunai De Honor ios compañeros y Keren,

Andrés y Nelson, por favor pasar al frente. Los que se a favor de la compañera

Kerem Brenes Arroyo, carné 2191,levantar la mano por favor realizamos el conteo

por favor, dando como resultado de con veintidós votos a favor, y una abstencién.

ACUERDO N'f 7 Se aprueba que ia colega Kern Alexandra Brenes asume el puesto

vacante deltribunal de honor, MAYORÍA DE VOTOS

lndica el presidente del Tribunal Electoral que seguidamente realizamos para el

compañero Andrés Alejandro varnos a ievantar ia mano de ia misma forma para

hacer el conteo de los votos de manera de aclamación, dando como resultado cie

veintidós votos a favsr para el compañero Andrés y una abstención.



Ae UERDü N"f I Se prueba que ei agremiado Andrés Salazar üampos carné ZlgT
asume el puesto vacante del tribunal de honor, MAyoRíA DE voros
fndica el presidente del Tribunal Electoral que seguidamente vamos a realizar el

mismo proceso para elcompañero Nelson Tinoco, levaniando la mano los que estén
a favor de eiegirlo, dando como resultado de veintidos voios a Íavor y un voto en

abstención.

ACUERDO N'í9 Se aprueba que el agremiado Neison Tinoco Mejía carné Zg4g.
asume el puesto vacante det tribunal de honor. MAyoRíA DE voros.
CAPíTULO xl. EIECC¡óN y JURAMENTAcTóN pARA z puEsTos TtruLAREs
DEL TRIBUNAL ELECTORAL

lndica el presidente del Tribunal Electoral que para el proceso de elección dei

tribunal de electoral ¡r tenemos a la cornpañera María Alexandra García y Luis

Mauricio.

Manifiesta el agremiado José Maria Cascante carné 2190 solicito para la reelección

delTribunal Electoral lndica la secretaria Marta Aguirre Agüero delTribunal Electoral
que seguidamente vamos a reahzar ef mismo proceso para la compañera fularÍa

Alexandra García Gorgona levantando la mano los que estén a favor de elegirlo,

dando como resultado de veintitrés votos a favor.

ACUERDO N"20 Se aprueba que la agremiada María Alexandra García Gorgona

carne 2158 asuma el puesto vacante del Tribuat Electorai dei eoiegio de
Profesionales en Criminología de Costa Rica" UNÁNIME

Indica la secretaria Marta Aguirre Agüero del Tribunal Electoral que seguidamente
vamos a realizar el mismo proceso para el compañero Mauricio Soto Espinoza

ievantando la mano los que estén a favor de elegirlo, dando como resultado de
veintitrés votos a favor.

ACUERDO N'21 Se aprueba que el agremiado Mauricio Soto Espinoza carné 2530
asuma ei puesto vacante dei Tribual Electoral dei Coiegio de profesionaies en

Criminotogía de Costa Rica, UNÁNlME. -lndica la secretaria Marta Aguirre Agüero
del Tribunal Electoral que por un tema de trasparencia se revida la documentación

de José María Cascante Zúñiga y en cuál se está reeligiendo para el Tribunai
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Eiectorai por aciamación que ievanien ia mano por favor dando como resuitado de

veintidós votos a favor y un voto en abstenciÓn.

AGUERDO N'22 Se aprueba que el agremiado José María Cascante Zúñiga carné

229ú asuma el puesto de Presidente del Tribuai Eiectoral del Coiegio de

Profesionales en Criminología de Costa Rica MAYORÍA DE VOTO§

Manifiesta el Presidente del Tribunal Electoral que antes de ceder el control Junia

Directiva le voy a solicitar a todos los candidatos que fueron electos en el proeeso

electorai 01-2023 de la asamblea ordinaria para ser juramentado frente a los

asambleístas por favor el señor Tino para Presidente de Junta Directiva, la señora

Laura Artavia para tesorería, el señor Miguel Alfaro para vocalía uno el señor

Alejandro Arias para fiscalía, Stephanie para Suplencia Fiscalía, para los puestos

dei Tribunal de Fionor: el señor Andrés Salazar eampos, Keren Brenes, Neison

Tinoco y el Tribunal Electoral a la señora Alexandra García, Luis Soto y José

Cascante.

La secretaria Marta Aguirre Agüero cjel Tribunai Eleciorai realiza ia JuramentaciÓn

cie ios puestos: ievantar ia mano derecha: Juráis a Dios prometéis la pairia, observar

y defender la constitución, las leyes de la República, la ley orgánica del Colegio De

Profesionales en Criminología De Costa Rica y cumplir fielmente los deberes de

vuestro ciestino, si así io hiciere, Dios nos ayude y si no ei, ia pairia y el coiegio de

proiesionales en criminolog[a, ios os demanden.

Quedan debidamente juramentados.

lnforma el presidente del Tribunal Electoral que ai ser las dieciséis horas con nueve

rninutos damos el control Junta Directiva nuevamente y a la moderaciora Karen.

CAPÍTULOXII. PRESENTACION DE INFORMES

ARTICULA fi 3. Presidencia.

lnforma el presidente de la Junta Directiva que Muy buenas tardes a todos y todos

los presentes colegas, personal administrativo, también señor notario señor, señora

abogado y en este momento rne toca como de costumbre rendir informe y antes de

iniciar quiero extender una felicitación a la persona que el día de hoy participaron y

se sumaron a la asamblea general de esta manera creo que es oportuno resaltar

que para la revrsron lnforme, eomo eS costumbre, se ejebe senalar cual eS el ariLculo
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que io sustenta, esto iomando en consideracion ei artícuio 28 de ia iey dei Coiegio

De Profesionales En Criminotogía Costa Rica, las acciones que se realizaron se

realizaron más cercanamente lo que serían un conjunto de acciones que van

dirigidas y en acciones de enfoque identitario acciones de carácter administrativo y

acclones para el desarrolio profesional, dentro cie las acciones de enfoque identttario

como ha sido costumbre un principio, como se ha venido planteando si desde elaño

anterior, se ha estado estableciendo algunas estrategias que sirven para potenciar

ia imagen dei colegio profesional en criminología de Costa Rica, por ejemplo, se

tomo en consideración la iniciativa de incluir un asesor técnico en el tema cie ia

comunicación a sí mismo como incluir una diseñadora gráfica para que nos quiera

contribuir con la imagen de colegios ha sido parte de los cambios que se han podido

observar dentro de lo que se destacan las redes sociaies y de ia misma forma

potenciar uR espaclo que sea propio de ios agremiados para poder manifesiar sus

ideas, esto como un espacio de participación y opinión técnica. Esto también va

vinculado con las funciones que tiene las comisiones, pero sobre todo con las

iunciones que además acompañan al saber profesionai para pooer iener a través

de un podcast en este caso denominado visión criminologtca que ha sido un punto

de gran interés para poder proyectar todas esas opiniones que más o meno§ entre

dentro de los estándares tecnológicos de hoy en día, como se puede utilizar esto

una herramienta de comunicación. Asimismo, dentro de este enfoque identitario

perr"nitamos permitimos exaitar que se han hecho algunas acciones importantes, por

supuesto, lo que es la rotulación identificación de la propia edificaciÓn, hay una serie

logotipos que se lograron establecer en cada una de las áreas de la edificaciÓn del

coiegio y esto incluye también ei auditorio se puede apreciar acá mismo tenemos

con claridad ia representación institucionai que puede hacer una lmagen vtsual más

frecuente y constante en la edificación del colegio. Asimismo, podríamos agregar

que dentro de las resumidas cuentas, entiendo que ya había sido un día extenuante

ha sido un día largo voy a cenirar algunas icjeas en ios puntos más esenciales si

tienen alguna pregunta con mucho gusto, pero para hacer en este aspecto, se ie

procede abordar lo que serían esencialmente las acciones de carácter

administrativo. una de las grandes iniciativas que se tomaron fue establecer más o
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menos dentro de ese proceso periodico de incorporacion cje nuevos agremiados y

poder establecer una un objeto que fuera rnás alusivo al ejercicio de la entrega de

r¡n título correspondiente habilitación del ejercicio profesional antes entregaban en

una bolsita de papel. Nosotros tuvimos como iniciativa esiablecer una carpeta,

digamos una carpeta más amigable para poder incluir todos los objeios que son

parte del incorporación, una carpeta que permite incluir el título, el sello, el pin, el

carné y ahora el parche hereditario con un parche que pueda ser utilizado para el

ejercicio como tal de las funciones que pueden tener cada uno de ios agremiados

en áreas profesional en donde ia vestimenta no sóio de traje, sino iambtén una

vestimenta que permite o permita colocar el parche sobre estos espacios, eso para

hacer un énfasis seguro a los tantos puntos también lo que corresponde al

acondicionamiento el auditorio, si bien cuando se entregó el auditorio y eso fue

antes de la rencjición de cuentas del año pasado en un periodo inmediatamente

después se pudo incluir en el aire acondicionado, contamos con un aire

acondicionado que tiene capacitará para superar más o menos los 36,000 BTV un

eso podría presionarse o traducirse que este espacio puede estar en condiciones

de ventiiación o atemperada adecuadarnente, sino que también incluye el saión

contiguo además de la instalación de vinilos translúcidos en los cristales de la

fachada de edificación que fue parte también como algo que permite no solamente

proyectar un poco más ia imagen de la insiitución, sino iambién coniribuir con ei

cambio, la sensación termrca de alguno de los vidrios de la verificación de su

fachada, aunado a ello se logró avanzar con lo que el recurso tecnológico de Ia

instalación del equipo de audio y video. Este mismo equipo que hemos utilizado

para esta actividad. La sesión se dijo que se implementa para las sesiones cie Junta

Directiva y que aciemás es una herramienta que dirla que simpiifica mucho la

actividad cotidiana de aquella sesiones o aquellas actividades solemnes pero que

además exigió el compromiso del señor secretario, porque además hay que decir

que hay que recibir toda una inducción que no resulta nacia sencilio y hemos recibido

la colaboración de parte de cada una de ias sesiones de asimismo la vocalía unc

para cada uno de esos efectos por otro lado lo que serían las hacia las acciones

para el desarrollo profesional hemos dado continuidad a una campaña de
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recuperacion de agremiados activos, iniciativa que habla nacicio parte de la

propuesta Ce fiscalía en conjunto con Presidencia Junta Directiva y además hemos

seguido trabajando el tema con beneficios institucionales. El último convenio

institucionai que hicimos a nivel ministeriai fue con ei misierio eie justicia y tiene un

poco más de un mes. La idea es ir potenciando ia imagen de nuestros agremiados,

pero también abriendo espacros en donde puedan desarrollarse todss y cada uno

de los colegas agremiados al colegio. Por último, lo que corresponde al manejo

redes sociales hemos tenido un aumento interesante y esio por cuanto el contar con

un podcast en donde se puede manifestar aigunas disposiciones ante crrterios

técnicos nos permite establecer al menos tres temporadas que el que lo que hemos

venido manejando por se habla de las publicaciones redes sociales un poco más de

quinientos catorce irnágenes publicadas esto.

Gráfica también se han transmitido cuarenta y nueve videos en YouTube se ha

hecho adicionalmente el gran beneficio que se han incorporado al rnenos

cuatrocientos ochenta y uno suscripciones en ei canal de YouTube y los datos sobre

nuestras páginas en redes sociales, principalmente io que seria Facebook

representa que ia consultas que se cjan nuesira insiiiucrón vienen con mayo,-

preponderancia de países como exceptuando Costa Rica por supuestos países

como México, Estados Unidos y Venezuela. Eso, entre otras digamos naciones

países en donde parece atractivo, interesante consuitar información de parte de

nosotros y esio es algo de gran relevancia resaltar no en muchos paÍses cle

Latinoamárica hay colegios profesionales, se ha continuado con ei tema de la feria

desarrollo profesional que estamos en vísperas de celebrarlo próximamente y

además incorpora un conjr.rnto de imágenes que van señalando deiormaCia

retraiada una y cada una de la actividad como una forma de trazabilidad también de

iniciar mucho lo que se ha hecho en todo este se ha iogrado participar por ejempto

en una actividad que se llevó a cabo en el colegio de abogados en el cual se estaba

realizando una conmemoración a lo que serían las acciones contra los actos de

corrupciÓn de la Comision específica dei colegio de abogados en ese aspecto

nosotros nos sumamos para dar la cara y apoyar un poco lo que serían algunas

situaciones que podía hoy más que nunca necesita ta participación y la contribución
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de cada uno de los creo que pociria referirme.. Sin embargo, siento sensato por

respeto al tiempo de cada uno de ustedes que podría referirme hasta acá de lo

esencial, claro, el informe todos los informes también se encuentran colgados en la

página y han sido previamenie de conocimiento usiedes y acceso, con eso concluir

y quedo abiertc a las preguntas, muchas graeras.

lndica la aEremiada Karen Segura Duran que seguidamente se procede a la

presentación de informes de la fiscalía a cargo del licenciado Alejandro Arias.

ARTíCULO 11.z._FiscalÍa. Gracias buenas iardes a todos, no quiero cansarlos

mucho porque suelo habia¡- demasiado los que me conoee, pero bueno realrnente

hablar un poco sobre la gestión de este periodo y 2A22-2A23 en específico este año

y en el que estamss, sin duda alguna. uno de los puestos importantes en el

ciesarrollo de la administración ciei coiegio es la fiscaiía para muchas de ias cosas

que suceden pasan por fiscalía se anaiizan por fiscaiia. se propone, si cuando se i) __.;
lleva la gestión hace pensar en la fiscalía '100% más allá amigable para la i' :i

agremiados en donde pudiéramos ver qué er^a lo que está pasando en el gremio 
,

comenzar a buscar soluciones a eso y hemos estado con ei tema de abriendo r I
puertas y reuniones, convenros, reunrones rnternaclonales, iograrnos participar en ,' .- = :

el encuentro de criminólogos en México donde pudimos llegar a hablar sobre la 
tl

importancia lo que rne ha venido desarrollado por acá, la fiscalía y realmente

comienza a trabajar en varios ejes en ios ejes adminisiraiivos está presente en la

parte acjministrativa de la institucion saber que io que esta pasando y no sélo

esperar a que llegaran las notificaciones a la fiscalía, sino que de la mano con la

administracién poder ir haciendo esa revisión también pues se participó en este

año dei '100% de las reuniones con iribunai de honor. Asimrsmo, solo a una sesión

no se pudo presentar de Junta Directiva pero prácticamente tenemss una

e-fectividad del 96% de las sesiones ejecutadas con Junta Directiva, hablamos de

tambien fiscalizaciones externas donde y aproximadamente 45 notificaciones en

cjonde comenzamos a hacer seguimientos cie insiituciones que contraian

criminólogos o inciusrve ias que tienen perfiies de criminóiogos, pero que intentan

contratan otros profesionales, entonces hemos estado muy constante la revisión de

los perfiles de puestos para que en aquel momento en que se identifique que es un



puesto profes¡onal al cual nos pertenece poder hacer las recomencjaciones

correspondientes. Hemos trabajado en normativo e institucional. El colegio cuenta

por primeravez con un reglamento para sesiones virtuales anteriormente todos los

Órganos ienían que venir esenciaimente hacer sus sesiones. Sin embargo, con la

necesidad de lo que vivimos con ia pandemia nos iocó poder ilegar a elementos

tecnolÓgicos que nos permitiera poder sesionar. Sin embargo, haciendo las

csnsultas no existe otro colegio profesional que tenga reglamentos de sesiones

virtuales, únicamente lo que tienen es acuerdos de Junta Directiva que io permite,

§omos el prtmer colegio que realmente ereo una normativa para reguiar ias

reuniones vi¡luales y las comisiones y ctros órganos de la institución puedan

sesionar y esto hacer más partícipes a las personas que tal vez no viven en el GAM

y que están fuera de ella, pero que también tienen interés en poder aporiar en ei

ejesarrolio ciei colegio, comenzamos una campaña anteriormente y a las personas

se le notificaba a los seis meses que iban a ser suspendidas y por un tema de no

pagos sus colegiaturas. Sin embargo, la fiscalía comenzó a trabajar prevenciones

anticipacias, inclusive el primer mes se les envia el estado de cuenta a los tres

meses se le hace ia primera noiificacion recordánclole y esto nos ha permitido y ya

les voy a dar los números de poder recuperar personas que han estado por llegar

al proceso de suspensión. una de las grandes elementos que habían en la en la

aciministración dei colegio y es la poca actualización de ciatos queda bien de ios

agremiados es otro elemento que comenzamos a trabajar para poder tener la

información más aceptada de donde están trabajando en las profesionales y tienen

puestos profesionales y así medios de comunicación para poder hacer llegar todo

lo correspondiente al coiegio, hemos participaclo también de activicjades a las cuaies

§e nos ha invitado como fiscalía hablar sobre la importancia ciel colegio profesionai

a hacer ver cuál es la realidad en colegio hacía que está construyendo porque

somos una ley que regula esa ley y así poder llegar a aquellos que están hoy

estudiando la carrera y que son parte de los que el futuro podrían llegar a ser

agremiacios también que conozcan importancia ei coiegio y cuáles son pues las

acciones por las cuales el colegio existe. comenzamos a trabajar la parte de

abriendo puertas, Esto fue un proyecto crear el inicio del año anterior como tal. Con
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este nomhre. en ia cuai lunto ai departamento desarrollo profesionai nos iuimos

acercando para poder hacer ver la importancia de los pr"ofesionales y por qué las

empresas tanto pÚblicas como privadas deben de tener profesionales en

criminoiogía cjeniro cje sus organizaciones y que esio nos permita ir iiegando a más

espacios profestonaies a todos ios agremrados del colegro, realtzamos gestrones de

cambio en la página web, tenía que tal vez la información no estaba tan fácil de

detectar en la página web entonces basados en lo que la fiscalía ha venido

trabajando pues hicimos estos cambios para que ia información íuese más visibie

da ias agremiados y así tuviera acreso a todo lo que es para poder poner cjenunc¡as

y demás a travás de la página web y que esto nos llegue direetamente a ia fiscalía

y poder comenzar los trámites y gestiones correspondientes a la mayor brevedad.

Cuando les habiaba de las prevenciones cje ios tres meses justamente en este año

soio io que lievamos de enero a septrembre habian estado en procesos oe

suspensión 678 personas de las cuales el 86.5 aproximadamente 585 perscnas en

promedio se lograron sacar de procesos de suspensión, tenemos ahí un grupo de

personas que lastimosamente no lo logramos, pero esto también es ajeno a la

insiitución. Esto es lo que na permitido ese acercamiento con los agremiados que

estaban para llegar a procesos de suspensión, las prevenciones, las formas en las

que la fiscalía y financiero le hacen propuestas de arreglos de pago demás para

que justamenie no lleguen a ese proceso de suspension y se ies permita poder

continuar eoR sus colegraiuras en la parte de investigaciones, pues teRemos vanos

expedientes en los cuales les hemos ido dando resolución no mató referir a estos

expedientes como tal porque algunos pues todavía están en etapa de investigación

preliminar, pero pues nos han llegado varias de esos en las cuaies la iiscalía tiene

que hacer un trahalo arduo para poder dar seguimienio y pocier establecer ias

medidas y recomendaciones necesarias tanto a tribunal o la Junta Directiva cuando

así se requiera de acuerdo al expediente en investigación, con esta parte de pues

recibimos información que es justamente la caja costarricense, Poder Juciiciat y ei

Mlnisterio De §eguridad Pública hablan abierto piazas de prof'esionales que

describían el perfil de criminólogos, pero no necesariamente el requisito era ser

criminólogos sino inclusive derecho o administración. Entonces pues hicimos todas
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ias consuitas hicimos tocias ias recomendauones iieganeio pues eilos pucjieran

revisar sus perfiles de puestos y hacer las correcciones necesarias, llegando pues

a conversaciones con las instituciones que nos permitiera que se considerara que

ese periii describia funciones que le corresponden a ios criminóiogos. Cuando

habiamos haoa dónde va la fiscaiía, cuái era esta propuesta, pues la fiscalía

siempre tiene que tener tres grandes ejes, tenemos que tener claro esa parte que

[a pañe la fiscalización al eje administrativo y el crecimiento profesional, yo se los

decia desde el principio todo pasa por la iiscalía, gran parte de ia responsabilidad

cie lo que se ve en la fiscalía son elementos de agremiados, ..lunta Directiva, órganos

por eso la fiscalía es un ente imparcial en los procesos porque tiene que estar

supervisando fiscalizando que todo vaya de la forma correcta pegado a la ley, los

regiamentos e inciusive otras leyes que también nos pueda regir, pues tenemos que

estar trabajando constantemente en la frscaiización de que las cosas estén haciendo

correctamente, en el eje administrativo tenemos que seguir en esta participación de

poder llegar a más instituciones que conozcan cuál es el perfil de criminólogo, que

es io que estamos haciendo, así que nos estamos proyectando que vayan

abandonando pensares es sociaies que hay en las que nos relaciona con oiras

ciencias y que realmente estamos llamados a atender el fenómeno criminal como

tal y en el crecimiento de la profesión, pues es parte de lo que tenemos que ir

buscando como instiiución para nuesiros agremiados para la institución como tai de

que siga creciendo que nos podamos consoiidar en colegios rmportante para ia

saciedad costarricense, como conclusiones el compromiso está el trabajo es

bastante y hay que trabajar por el gremio, tenemos que posicionar más el perfil del

criminologo, tenemos que atender los llamacios eje ias denuncias desde ia iiscalía,

entonces tenemos que ir haciendo un traba¡o de mucho seguimiento de que lo que

está pasando en la sociedad, que es lo que podemos aportar desde el colegio y

sobre todo poder seguir garantizando los procesos de transparencia que puedan

estar dentro dei gremio, paso quiero aprovechar ya como último apone para ver si

tienen alguna pregunta para informar que ir la semana anterior licenciacjo Yuiián

López Zúñiga dejo de ser el asistente de la fiscaiía esto en virtud que postulo a una

mejor oferta laboral, como un tema crecimiento personal y profesional para él y para
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su farnilia, pues era una oferia que no podía despreciar y le informa ia fiscalla.
Asimismo, hizo su¡ denuncia formal ante la Junta Directiva en donde entrega¡ra todos
los elementos que lo y asociada con la fiscalía, entonces si para que sepan que
descie ei lunes que el señor licenciado LÓpez no es más ei asistente de la fiscaiía,
n0 §e si aiguno iiene alguna pregunia, duda, consulta, muchas gracias.

ARTíCULO 11.3. Tesorería. la tesorería junto con las compañeras de financiera y

contabilidad, y junto con toda la Junta Directiva ya tenemos un procedimiento
aciecuado para ei tema de archivos y documentos que resistan el pago de
transacciones reaiizadas por la Tesoreria ya eso está totalmenfe en orcjen ei año
pasado estaban en proceso y ahora está totalmente en orden, se continúa con la
revisiÓn trimestral por parte de todos los controles de cuentas por pagar esto por
parte ia ComisiÓn de presupuesto, que según la ley, ei reglamento se integrará por
presidencia, fiscalía y Tesorería eventuaimente se toma iambién la panicipación de
los compañeros de contabilidad, financiero o la Dirección Ejecutiva, luego con ei

tema de apoyo en la moción de la auditoría forense ya se presentó, ya se presenta

el inrorme y creo que aigunos estuvimos ahí presentes , ias modificaciones
presupuestarias para ia asamblea ordinaria dei año 2022 ias modificaclones que se
hicieron, aquí estamos en una revisión y supervisión de la propuesta de un manual
de puestos y manual de ética y control interno que aquí quiero hacer una pausa si

me lo permita ei señor presidente y me buscan a don Jorge por iavor, también
tenemos ia compra de basureros para uso y separación, la remodeiacion. la
retaliaciÓn aquí con la remodelación aparte la auditoria tenemos también una

remodelaciones internas que se han hecho y es que acá si nosotros sentimos el

calor en un lugar tan abier'io en las oficinas de allá es terribie el calor que hace,

enfonces esas oficinas ya tienen las condictones mlnimas que como coiegio
tenemos que garantizar el personal administrativo entonces ya tienen pues un aire
acondicionado que les ayudan poco a sobrellevar el tema del calor, mande llamar
ai cornpañero Jorge en esta parte cje la revisión y propuesta de manuai de ética
porque quiero aprovechar un espacro muy corto para presentarle a los que quedaron

el es el nuevo Director Ejecutivo don Jorge Torres Castro, don Jorge también está
trabajando con nosotros la mano de la revisión de manual de puestos y sobre todo
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ei manuai de ética que aciualmente no existe nivel de personai aciministrativo y

también un manual de conducta, bueno dentro de las sesiones de la Comisión de

presupuesto para la realización de presupuesfos 2024 en total se realizaron cuatro

sesiones en todo el año con las revisiones trimestraies y iambién con ias revisiones

para ei presupuesto proyectado. También tenemos ei acompañamiento y

motivación a las distintas comisiones en las que la Tesorería funciona como enlace

y acá en la remodelación del parqueo se está trabajando en una y bueno ya la

propuesta está ya está en trámrtes, taltrámite los permisos de la municipaiidad para

remodelar el parqueo taRto en las paredes como en el sueio y que ya hay que darle

una imagen más bonita, porque si necesita un cambio, el tema de los aires

acondicionados para distintas oficinas y la adquisición de este equipo de audio y

video que ustedes puecien ver para ia sala de juntas. Este equipo de audio y vicieo,

io que pueden ver es que colahora un poco con ei compañero Secretaría a ia hora

de las actas porque ál tiene que llevar doble grabación, pero estos micrófonos

permiten la transcripción. En parte, entonces ya él digamos que facilitan poco el

trabajo y es un poco más integral la grabación que se hace tanto en asambleas

como en juntas y es un equipo que se adquirio con la finalidad de darie esa movilicjad

que no está sólo en el área de sala de juntas, sino que también puede trasladarse

al tema de la asamblea como usted han visto bueno en las conclusiones dentro de

las iabores encomendadas a este órgano de Tesorería, pues son muy específicas

y que ha demostrado que a io iargo pues no se ha limiiado al indicado, sino que se

ha ido un poco más allá de lo necesario y ahora con este lo que compete a la

Tesorer[a, pues está también la presentación del presupuesto 2024 y la ejecución

presupuestaria del 2023 entonces voy a pedinle tal vez a las compañeras que nos

ayucien para que lo vean en ia recj de transparencra que fue doncje se subió. -----

Con respecto de igual manera, pero con respecto a esta parte, los ingresos

ordinarios con las que cuenta el colegio es muy importante resaltar la gestión de

cobro aciministrativo. Esta gestión estás presupuestacja en tres miilones trecientos

mily alcanzó tres miilones trecientos veinte mil. Entonces se esta irabajando mucho

y es una labor de la compañera de financiero encargada de lo que es el tema cobre

administrativo con junto con fiscalia para la recuperación de los agremiados en
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generat siquiera vamos hasta ei iinai y iisio, en la e;ecución presupuestaria que se

presupuesté como tai, pero porque tendríamos que agotar la ejecuciÓn

presupuestaria 1023 y iuego ya pasar el presupuesto proyectado en el 24 en este

momenio vamos gananoo y pues tenemos a ios compañeros cje administrativo con

su condrcrones minimas para trabajar que para nosoiros es muy irnporiante y esta

Junta Directiva y esta Tesorería hecho mucho hincapiá en qile el personal

administrativo que ustedes ven ahí, que una y otra vez en las asambleas tengan

que sufrir que iengamos que probar que elios estén y ioclo lo demás, ellos son

después de los agremiados nuesira razón de ser como Junta Directiva porque

nosotros el colegio no puede funcionar solamente con los agremiados porque cada

quien tiene sus labores fuera aquí, pero ellos son los que vienen día a día, pues

hacer el trabajo para nosotros en reaiidad, como agrerniados, si ianto así que como

no podemos tener un superávit tan alto, pues se esta buscancjo la remodeiaciÓn dei

parqueo porque teníamos todavía este superávit y con uno 8 millones

aproximadamente, entonces si tenemos pues tampoco que dejarlo ahí, el colegio

necesita tamoién la mejora pues en infraestructura. De igual rnanera hay que ser

ciaro en que todavía nos falia un mes, enionces aqui se pueden ver muchas cosas

en la presupuestaria y lo ejecutado que faltan poquito, pero digarnos por ejemplo

pueden ver acá que lo ejecutado es un 72aky lo que falta son 27ak nas faltan dos

meses para ierminar el año, vienen meses muy importantes donde se perciben

mucnos tngresüs entonces muy probablemenie lo presupuestado pue§ vaya a

superar esto en cuanto a los ingresos, bajemos hasta el final. Si gusta no tanto del

ego ahí en el total de gastos en el total de gastos se presupuestaron ciento setenta

y siete millones y vamos por ciento cuarenta y dos y tociavía nos quedan ireinia y

cuatrCI miilones, esto de lo presupuestaeio que hay que distinguirio muy bien, pues

de lo que es y lo ejecutado y aquí está superávit antes de ias inversiones, las

inversiones cuando hablamos de las licencias SINGE, la Tesorería había

manifestado que el coiegio no contaba con ieams, el colegio contaba con zoom

para ias reunrones oel colegto y hoy el colegio tiene iicencias teams para cuancio

ustedes en las comisiones necesiten reunir, solo quieren hacerlo por teams, ustedes

tienen teams, tienen saias tienen todo y nada más coordinan con administrativo y
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se les naniitta esie ia piaiaiorma teams para que se la puedan utilizar. De aní

tarnbién estarnos migrando al tema dei manejo que tienen del tema SINGE que es

**nde está ia información de cada uno de nosotros pCIrque actualmente no tenemos

ningún expeciienre oigitai, todo está en físico y en necesitamos migrar con urgencia

un $tstema que sea un poco más amigabie para las compañeras que son las que

día a día revisan los expedientes de nosot¡'os, entonces ese es el superávit antes

,Je inverslones y actualmente pues ustedes lo pueden ver ahí estamos en veintitrés

miiiones y menos lo ejecutado ahí es doncje nos están quedando entre seis y I
miiiones pues ahorita que si son de superávit que tenemos que invertirlos y pues

estamos con la mejora del parqueo para que tengamos un parqueo más bonito y

digno de nosotros, de cada uno de ustedes. Esa es la ejecución presupuestaria de

2ü23 entonces no sé si se quieren votarla y luego pasamos al presupuesio.

Se reaiiza ei conteo dei quorum, dando como resuliado de veintidós agremiados, se

realiza la votacién dando como resultado veintidós votos a favor

ACUERDO N"23-Se aprueba el informe presentado por Tesorería. POR MAYORíA

ÜE VOTOS

CAPiTI.JLO XIII.PRESENTACIÓN Y VOTAC¡ÓN DEL PRESUPUESTO

PROYECTADO PARA EL AÑO 2A24.

Manifiesta la tesorera del colegio que vamos a pasar al presupuesto proyectado

2ü24 en el presupuesto no hay grandes cambios más que los que contempla la ley

únicamente para el salario de los compañeros de administrativo, no hay aumentos

en más gastos entonces y lo que si hay eso a un aumento en la cuota ordinaria que

se va a percibir, según lo presupuestado lo que se vaya a agremia y como la

compañera de financtero y su gesttón de cobro administrativo eonjunto a fiscatia

está tan eficiente, pues entonces si la subimos un poquito en el presupuesto, pero

después de ahÍen lo que son gastos, son solamente temas de saiario que nos exige

ia ley con ei aunrento de los compañeros de acjministraiivo y iambién con ei tema

de ia política salarial que ya pues tocios conocen que fue aprobada hace bastantes

años aquí en el colegio y es lo único que está sufriendo aumentas, el colegio

realmente de este ámbito de la Tesorería, tengo que decirles que el colegio se

sostiene muy bien con los ingresos que perciben que actualmente en bancos y es
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tii-r ':at* sbiÉria esia en la pagina de transparencra, pero actualmente superamos

t':** ije ios *50,000,000 en fondos que van a seguir creciendo y van en aumento y

*l ,;clegio reaimente esos fondos vienen ahí sostenidas desde hace dos años y se

ti'cra1a con ei ingreso iresco, es decir, lo que se percibe por mes cje ahí se paga

¡:¡**iiia y se paga los gastos y no se están tocando esas cuentas bancanas que

t¡*nen es ingreso que ha permanecido ahíy por eso es que ha ido en aumento, esta

iunta Directiva trabaja literalmente con el ingreso y el capital fresco de mes a mes,

y 0e ahí sacan todos los gastos. Por eso considero la Comisión de presupuesto la

Junta Directiva y esta Tesorerla no aumentar este ios gastos en cosas pues que

realmente ya se maneja muy bien con el presupuesto que colegio ha mantenido ya

en este punto, pues lo que se seguiría o continuaría es votar el presupuesto 2024.

Se somete a votaciÓn ei presupuesto proyectado para ei año 2ü24, con veintitrés

votos a favor con una abstención.

ACUERDO N'24 Se aprueba el presupuesto proyectado para el año 2ü24. POR

MAYORíA DE VOTOS"

CAPíTULO XIV. CIERRE DE ASAMBLEA.

Se deja constancia que no hay más temas que tratar y habiéndose tratado ios temas

de agenda de la Asamblea General Ordinaria AU-2023, el Presidente a.i, Licda.

Cristina Cambronero Sandi, carné 1636, realiza el cierra la Asamblea General

Ordinaria 001-2CI23, al ser ias dieciséis horas con cincuenia y cuairo minutos cjei dia

sábado 04 de noviembre del 2ü23 se finaliza ia Asamblea General Ordinaria ü03-

2023.**"******* ES TODO*********
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